Bernard Guérin

La Famille Guerlonprez saisie par la débauche

l e c t u r e s   a m o u r e u s e s

La Musardine

Anne-Bérangère et Patrice Guerlonprez forment, avec leurs trois enfants, Thibault, Mathilde et Jean-Charles, une famille bourgeoise, tranquille et bien-pensante. Jusqu’au jour où ils décident de prendre au pair Laure, étudiante de vingt-deux ans. Mais Laure est une jeune fille libre et sans tabou… et très portée sur les choses de l’amour ! La vie de la famille Guerlonprez va s’en trouver considérablement bouleversée… Découvrez avec ce texte inédit un petit bijou de la littérature érotique.

Bernard Guérin est né en 1949. Bouquiniste de profession, ses autres passions sont les chats, les mères et leurs filles, Beethoven et Amy Winehouse, les alcools immodérés, et toutes ces sortes de choses. À la Musardine, il a déjà publié une Anthologie de la sodomie, ainsi qu’une version érotique de Candide, dans la collection ClassX.

CHAPITRE PREMIER

La famille Guerlonprez :
la mère, le père et les trois enfants

Après la mort de mémé Fernande, Anne-Bérangère Guerlonprez s’adressa à ses enfants :

— Je crois maintenant qu’il va nous falloir prendre une jeune fille.

— Prendre une jeune fille ? s’enquit Thibault d’un air très étonné.

Thibault était l’aîné des trois enfants. Il avait dix-sept ans. Les autres étaient Mathilde, treize ans, et le petit Jean-Charles, qui venait de fêter ses onze printemps.

— Oui, une jeune fille au pair, précisa Anne-Bérangère. Mémé n’est plus là pour s’occuper de vous lorsque vous rentrez de l’école, ni pour vous faire apprendre vos leçons. De plus, elle faisait les ravaudages et bien d’autres petits travaux. C’est pourquoi votre père et moi avons décidé d’engager une jeune personne de condition pour s’occuper de vous et de la maison.

Elle regarda Thibault et ajouta : « C’est surtout pour les deux petits, bien entendu. Toi, tu es maintenant un grand, un adolescent. »

C’était un mot qu’elle aimait prononcer. Depuis le jour où elle avait décidé de fonder une famille et d’avoir des enfants, Anne-Bérangère rêvait que son fils soit devenu un adolescent, et qu’elle puisse savourer ce mot, comme d’un titre honorable.

La voix de Mathilde s’éleva, une voix de petite jeune fille réservée, mais sans timidité :

— Ça veut dire quoi une jeune fille au pair, maman ?

— Ça veut dire, ma chérie, qu’il s’agit d’une jeune fille qui va être hébergée et nourrie chez nous, en échange de deux ou trois heures de travail par jour. Les étudiantes font souvent cela. Elles ne trouvent pas à se loger car leurs parents sont souvent de modestes gens du peuple. Ce sera en plus une action charitable que nous ferons là et qui nous vaudra bien des indulgences.

En entendant cela, le petit Jean-Charles se mit à pleurer. Il était gentil et avait l’âme sensible. La pensée d’une bonne action le remplissait toujours d’émotion.

Derrière Anne-Bérangère se tenait Patrice, son mari. Il ne disait rien. Il s’était accoutumé à ne presque jamais parler en présence de sa femme, et surtout devant les enfants. Car elle ne manquait aucune occasion de le contredire, de le reprendre, de le rabrouer, et il en était humilié. Cependant, il ne risquait rien à poser poliment une question, ce qu’il fit :

— Et comment la trouverons-nous, cette jeune fille, ma chérie ?

Patrice était patron d’une petite entreprise de quincaillerie et avait pris des habitudes de timidité depuis le jour où ses employés l’avaient séquestré pour obtenir une machine à café. Anne-Bérangère lui répondit, sans se retourner :

— Comment je la trouverai, tu veux dire, je suppose ?

— Oui, c’est ce que je voulais dire. Comment la trouveras-tu, cette jeune fille de bonne réputation ?

Elle daigna le regarder.

— Tu dois bien te douter, Patrice, que j’ai prévu la chose. Depuis que mère est alitée et que j’ai su que le Seigneur allait la rappeler à Lui, j’ai réfléchi à la situation et j’ai fait des recherches. Et je peux dire qu’avec l’aide du ciel j’ai trouvé la perle rare.

— Ah ! s’exclamèrent en chœur les trois enfants.

Anne-Bérangère les regarda avec un calme sourire, empreint de modestie. Elle poursuivit :

— Elle arrivera demain en fin d’après-midi. C’est une jeune fille très comme il faut que monsieur l’abbé Grosbois m’a recommandée. Elle se prénomme Laure et a vingt-deux ans. Elle logera dans la grande chambre du second. Et maintenant, mes enfants, et toi aussi Patrice, ajouta-t-elle en regardant son mari qui fit aussitôt un pas en avant, vous allez bien écouter mes instructions.

Ils s’approchèrent tous d’Anne-Bérangère, se groupèrent autour d’elle. Il leur semblait qu’elle allait leur confier des choses très graves. Surtout qu’elle avait pris sa voix des grandes occasions, cette voix à la fois basse et solennelle qui les faisait toujours frémir d’émotion.

— D’abord, vous aurez à cœur de traiter cette jeune personne avec le plus grand respect et ne jamais lui donner d’ordre. C’est moi seule, et éventuellement votre père…

— Si tu le souhaites, ma chérie…

— Je t’en prie, Patrice, cesse donc de m’interrompre constamment. Je disais donc, mes enfants, que vous devrez traiter cette jeune fille avec déférence et l’appeler mademoiselle. De son côté, je n’ai pas encore décidé si elle vous appellera par vos prénoms tout court ou précédés de monsieur ou de mademoiselle. On verra. Quoi qu’il en soit, il s’agit évidemment d’une personne de condition inférieure mais qu’on m’a assuré être d’une grande piété. Ne te mets donc pas à pleurer, Jean-Charles ! Mon Dieu, qu’il est sensible, ce trésor ! Vous ai-je dit qu’elle se prénomme Laure ?

— Oui, maman, répondit Thibault. Dis, maman, elle pourra m’aider pour mes devoirs ?

— D’abord, on dit « pourra-t-elle », et non « elle pourra ». Tu ne vas pas te mettre à parler comme un quelconque, quand même ! (« un quelconque » était une des expressions d’Anne-Bérangère, qui désignait à la fois un personnage banal, un quidam, mais aussi une personne de basse extraction, un homme du commun). Sachez, poursuivit-elle, que vous lui êtes supérieurs, mais cela doit se manifester sans ostentation. Et, par conséquent, je ne tolèrerai aucune familiarité avec cette jeune personne. Quant à la question des devoirs, ça peut faire partie de ses attributions. C’est une étudiante travailleuse, m’a-t-on assuré. Mais il n’est bien sûr pas question qu’elle entre dans ta chambre, Thibault. Une jeune fille convenable, sache-le, n’entre jamais dans la chambre d’un jeune homme, d’un adolescent.

Thibault gratifia sa mère d’un sourire charmant.

— Et moi, chérie, comment l’appellerai-je ? demanda humblement Patrice.

— Tu l’appelleras évidemment… Oui, c’est une bonne question. Moi, c’est clair, je l’appellerai Laure. J’aurais aimé lui donner un autre prénom, par exemple Marie, mais voilà, il paraît que ça ne se fait plus. On se demande bien où l’on va. Bref, Patrice, tu l’appelleras mademoiselle Laure et tu veilleras bien à ta tenue.

— À ma tenue ?

— À ta tenue, j’ai bien dit. J’exige de la correction et une tenue irréprochable devant une étrangère, qui plus est une jeune fille, et il est hors de question qu’en sa présence tu te promènes dans la maison en maillot de corps avec tous tes affreux poils qui dépassent.

Mathilde avait ricané, ce qui fit rougir sa mère. Elle avait remarqué depuis quelque temps des tendances à la moquerie chez sa fille, à la limite parfois de l’impertinence, et ça la contrariait. Comme elle ne voulait pas perdre la face devant ses enfants, elle apostropha son mari qui avait ouvert la porte-fenêtre du jardin.

— Où vas-tu comme ça ?

— Mais… dans le jardin, ma bonne.

— Pour te salir une demi-heure avant le repas ? Je me demande bien où tu as la tête. Tu vas monter avec moi et on va préparer la chambre de cette demoiselle Laure.

CHAPITRE 2

Arrivée de la jeune fille au pair –
Dans la chambre de Mathilde

Il y avait une certaine tension, et même de l’anxiété, chez les trois enfants Guerlonprez en cet après-midi d’avril. Et même Patrice, si réservé à son ordinaire, manifestait une visible nervosité.

De sorte que lorsque le carillon de la porte d’entrée retentit, tout ce beau monde sursauta. Assis sur le divan, le père et les trois enfants levèrent la tête. Puis ils se dressèrent comme des ressorts lorsqu’Anne-Bérangère, souriante, fit son entrée, précédant une mince jeune fille aux cheveux roux. Elle était de taille moyenne mais paraissait grande à côté de leur mère, petite femme boulotte et nerveuse. Elle était vêtue d’un ensemble jupe et chemisier très sage et d’escarpins vernis. Le tout était vert clair, et d’une coupe classique, ce qui expliquait probablement l’air de satisfaction qu’arborait Anne-Bérangère Guerlonprez.

— Eh bien voilà, dit-elle, je vous présente mademoiselle Laure, qui va désormais vivre chez nous.

— Bonjour mademoiselle, firent en chœur les trois enfants.

— Bonjour mademoiselle, dit Patrice avec une petite inclinaison de tête assez ridicule.

— Les bagages de mademoiselle Laure sont dans le vestibule, poursuivit Anne-Bérangère. La politesse exige bien entendu que ce soient les messieurs qui s’en chargent. Thibault et son père vont donc les monter au second, et montreront ainsi sa chambre à mademoiselle. Mathilde et Jean-Charles, vous pouvez vous rasseoir.

Il y avait deux valises dans le couloir, que le père et le grand fils empoignèrent. Puis, en procession, tout le monde gravit l’escalier, les deux hommes suivis par la demoiselle, elle-même suivie par la maîtresse de maison. En queue venaient Mathilde et Jean-Charles, qui n’avaient pu se résoudre à manquer une aussi belle aventure. Un parfum suave et inhabituel baignait la cage d’escalier, au grand déplaisir de madame Guerlonprez qui pinçait le nez. Devant son visage, la croupe de la jeune fille au pair se déhanchait d’une façon presque indécente, et Anne-Bérangère en vint à regretter sa décision. Mais il était trop tard pour revenir en arrière.

Une heure plus tard, toute la famille était à table. Madame Guerlonprez faisait le service, et n’avait pas voulu que la jeune fille l’y aidât.

— Ce soir, lui avait-elle annoncé, vous êtes notre invitée. Nous allons faire les présentations et mettre au point notre modus vivendi.

Devant une étudiante, Anne-Bérangère Guerlonprez tenait à faire valoir ses bonnes manières et son vocabulaire châtié. Mais à son grand dépit la jeune fille ne manisfesta qu’une attention polie. Après les présentations, il fallut qu’elle parlât d’elle et ce fut fait brièvement. Visiblement, la nouvelle jeune fille au pair n’avait nulle envie de s’étendre sur le sujet.

— Je suis en troisième année d’histoire de l’art, leur apprit-elle. Ma famille habite Nemours et je ne peux donc y retourner souvent.

— Vous avez des enfants ? questionna le petit Jean-Charles.

— Mon Dieu, s’exclama Anne-Bérangère, à quoi penses-tu donc ! Et quelles façons vraiment d’apostropher les gens ! Mademoiselle n’est pas mariée, puisque c’est une demoiselle, et elle n’a donc pas d’enfants. Veuillez l’excuser…

— Ce n’est pas grave, fit la jeune fille avec un sourire indulgent. Les enfants ne connaissent pas la vie. Ils sont tellement innocents, tellement purs…

— Vous avez entendu ? s’exclama Anne-Bérangère. Voilà une personne bien bonne, et qui ne se formalise pas d’entendre des impertinences. Jean-Charles, tu devrais avoir honte. J’ai bien envie de te priver de dessert pour ces mauvaises manières…

La jeune fille eut un doux sourire, un sourire vraiment angélique, et, réprimant un fou rire, dit en se tournant vers madame Guerlonprez :

— Puisque je suis votre invitée ce soir, madame, permettez-moi de me faire l’avocate de cet enfant et de solliciter votre indulgence.

Anne-Bérangère porta la main à sa poitrine, baissa les yeux, rougit d’aise.

— Mon Dieu, chère demoiselle, mais vous êtes un ange de bonté ! Jean-Charles, fit-elle avec une voix de douce gronderie, remercie mademoiselle Laure qui prend ta défense.

— Merci, mademoiselle.

— Allons, ce n’est rien, répliqua la jeune fille. Je suis sûre que nous allons être de grands amis. Et vous, demanda-t-elle à Thibault qui mangeait sagement, en quelle classe êtes-vous ?

— Je passe mon bac cette année, mademoiselle. Il rougit : Et j’ai même pensé que vous pourriez être assez aimable pour m’aider un peu dans mes études, si c’est un effet de votre bonté.

— Voyez-vous, celui-là, comme il y va ! lança Patrice, heureux d’avoir pu enfin placer un mot.

La jeune fille se tourna vers lui :

— La requête de votre fils, monsieur, est tout à mon honneur. Si je puis l’aider un peu dans la mesure de mes moyens…

Madame Guerlonprez leva la tête, ferma les yeux.

— Une sainte ! dit-elle. Nous avons accueilli une sainte en notre sein !

Seule Mathilde n’avait pas parlé. Assise en face de Laure, elle lui lançait des regards inquisiteurs, détaillant la jeune fille, scrutant son visage. Celle-ci finit par s’apercevoir de cette attention dont elle était l’objet. Son regard vint se fixer sur la fillette qui la regarda hardiment et lui fit un clin d’œil. Elle sut alors qu’elle avait une alliée dans cette maison.

Dans le salon, une heure plus tard, on lui donna pour la prière du soir le prie-Dieu de velours rouge, celui de mémé Fernande, avec son nom gravé sur une plaque de cuivre. Madame Guerlonprez appela la bénédiction divine sur la famille et implora tous les saints de protéger la France des communistes. Après quoi on se leva. Il n’était pas tard mais la jeune fille qui avait voyagé se sentait fatiguée. Elle monta à la suite de Mathilde, qui avait obtenu de sa mère la faveur d’être accompagnée par la nouvelle jeune fille au pair dans sa chambre, dont elle voulait lui faire les honneurs.

— Mais pas longtemps, avait tempéré madame Guerlonprez. Mademoiselle Laure doit être fatiguée et n’a pas envie d’entendre ton babillage pendant des heures.

— Vous êtes bien prévenante, madame, lui avait répliqué la jeune fille. Mais nous ferons ainsi connaissance.

Dans le couloir, Laure embrassa Jean-Charles puis entra dans la chambre de sa grande sœur. La petite fille s’assit sur le lit et Laure sur une chaise devant le bureau.

— Qu’est-ce que je suis contente que vous soyez là, mademoiselle Laure ! dit Mathilde tout de suite.

Étonnée, Laure la regarda.

— Et pourquoi donc, jeune fille ?

— Je m’ennuie tellement. Et puis, poursuivit-elle avec un regard plein d’admiration, vous êtes si belle et si aimable, mademoiselle…

— Allons, allons, pas de bêtise. Et ce « mademoiselle », sais-tu, Mathilde, ça me gêne.

— C’est maman qui veut.

— Bon, alors, en sa présence, je veux bien que tu me dises mademoiselle, mais entre nous, juste Laure, d’accord ?

— D’accord, Laure.

Elles restèrent silencieuses un instant. Puis, Laure annonça :

— Il faut te coucher maintenant. Aimerais-tu que je te déshabille comme un bébé ?

— Mon Dieu ! Je n’aurais jamais osé vous le demander !

— Bien, alors lève-toi et viens ici. D’abord le chemisier. Ah, tous ces boutons ! Maintenant nous allons lâcher ces cheveux si sagement retenus. Quel joli flot châtain ! La jupe, à présent. Oh, voilà de bien belles gambettes ! Le maillot. Qu’est-ce qu’il y a de caché ? Mais ce sont deux petits seins, ça, mademoiselle !

Mathilde rougit. Laure effleura d’un doigt léger la poitrine de l’adolescente.

— Tu mets une chemise de nuit ?

Mathilde tendit à Laure le fin vêtement que celle-ci lui passa par la tête.

— Dors-tu avec ta culotte ?

— Toujours, mademoiselle.

— Quoi ?

— Pardon. Je veux dire : toujours, Laure.

— Eh bien, ça n’est pas sain. Il faut que le corps respire.

Elle introduisit ses mains sous la chemise de nuit, descendit et ôta la culotte.

— Tu n’es pas mieux, comme ça ? Tu vas voir, tu vas passer une très bonne nuit, ma chérie.

Mathilde jeta à Laure un regard empreint de gratitude et, même, d’une espèce d’adoration. Ces mots que venait de lui offrir la jeune fille la ravissaient. Ce « ma chérie » était si amical, si affectueux, si loin du même mot indifférent que lui lançait sa mère ! Elle ne put se retenir de se jeter dans les bras de Laure, se serra contre sa poitrine.

— En voilà une petite fille affectueuse ! Eh bien, pour le moins, voilà la bonne nouvelle de la journée : une gentille amie que je me suis faite.

Tout contre elle, Mathilde s’était blottie. La fillette se mit à lui caresser la poitrine, disant qu’elle était belle, qu’elle voulait être plus tard comme elle. Laure lui saisit la main, la posa sur ses genoux.

— Allons, allons, jeune fille ! fit-elle sévèrement. Qu’est-ce que c’est que ces manières ! Tu vas vite te mettre dans ton lit ou je vais me fâcher ! Est-ce qu’on tripote les gens comme ça, hein ?

Mathilde s’enfonça sous ses couvertures. Elle adressa à Laure un sourire espiègle. « Regardez », dit-elle. Elle abaissa les couvertures et releva haut sa chemise de nuit. « Comment les trouvez-vous ? »

— Je vais me fâcher pour de bon si ça continue, petite dévergondée. Ils sont très jolis, voilà. Que veux-tu ? Que je les touche ?

— Oh, oui, Laure, s’il vous plaît !

Les seins étaient déjà bien ronds, frais, agréablement modelés. La main de Laure les caressa doucement, les palpa, les soupesa. Puis descendit le long du ventre.

— Laure, mon Dieu, que faites-vous ? dit Mathilde en remontant les draps.

— Tu voulais être caressée, petite fille, alors ne viens pas te plaindre. Voilà de jolis petits poils, et déjà bien fournis. On s’y attardera peut-être plus tard ; et même certainement, vu la façon dont je vois les choses. Et maintenant, pour achever cette prise de contact, retourne-toi que je voie ton derrière.

Rougissante, mais ravie, Mathilde s’allongea sur le ventre. Laure s’assit sur le bord du lit, baissa de nouveau les couvertures et glissa la main sur le derrière rebondi, en éprouva la fermeté. Puis elle se pencha et, sans un mot, déposa un baiser sur chacune des deux fesses. Ensuite elle se releva et remonta le drap et les couvertures.

— Eh bien voilà, Mathilde. Nous avons un secret, maintenant. Tu es contente ?

— Oh, oui !

— Tu auras encore d’autres câlins si tu es gentille et si tu m’aimes bien. Tu as apprécié, n’est-ce pas ? Allez, retourne-toi et regarde-moi. Ah, quel délicieux minois ! Je crois bien que je vais t’embrasser sur la bouche, tellement tu es adorable. Entrouvre un peu les lèvres. Très bien. Maintenant, fais comme moi, sors un peu ta langue, rentre-la dans ma bouche. Mon Dieu, voilà que je me mets à donner des leçons de baisers, à présent ! Alors, dis-moi, c’était bon ? Désormais nous sommes toutes les deux liées par un tendre secret, ma poulette. Tu veux bien que je t’appelle comme ça, n’est-ce pas ? Eh bien, ma poulette, je vais maintenant aller me coucher et je vais penser à toi dans mon lit ; à la gentille petite amie que j’ai dans cette drôle de maison.

Elle essuya d’un revers de main les lèvres de Mathilde puis se releva. À la porte elle se retourna, posa la main sur l’interrupteur, éteignit.

Dans le noir, la voix de Mathilde résonna : « Je vous aime, mademoiselle ! »

— Qu’est-ce que tu as dit ?

— Je vous aime, Laure.

CHAPITRE 3

Promenade au zoo –
Les jeux des singes

Le lendemain était un mercredi. Madame Guerlonprez avait prié Laure d’emmener les deux petits au zoo. Comme il faisait beau en cette après-midi printanière, Laure décida de faire la route à pied, ce qui, depuis le haut de l’avenue de l’Hippodrome où résidait la famille, faisait une agréable promenade de deux kilomètres.

À vrai dire, seul Jean-Charles était prévu pour cette excursion, Anne-Bérangère étant persuadée qu’à son habitude Mathilde refuserait de sortir avec son petit frère. Aussi, quel ne fut pas son ébahissement en voyant sa fille, coiffée et habillée, saisir le plus sagement du monde la main de la jeune fille au pair.

Quand tous trois furent sortis, elle resta encore à contempler, s’avançant le long de l’allée du jardin de devant, la silhouette de cette jeune fille réservée dont ses deux enfants tenaient gentiment la main. Prête à défaillir, elle courut s’agenouiller sur son prie-Dieu pour une fervente action de grâce. Puis elle se leva et se rendit dans sa cuisine, en chantant Le voici l’agneau si doux.

Pendant ce temps, Laure et les deux enfants avaient franchi la grille de la rue et avançaient sur le trottoir ombragé. Un vent léger berçait les hautes branches des platanes qui bordaient l’avenue. Il faisait doux. Le visage levé, Laure humait l’air, fermant parfois les yeux. Elle avait coiffé un bonnet dont s’échappaient les mèches rousses de ses cheveux. Elle prenait plaisir à marcher lentement, savourant cette paisible promenade, heureuse de sentir dans ses mains les mains soyeuses des enfants.

Jean-Charles s’était mis à parler sitôt la grille franchie. Silencieuses, Laure et Mathilde l’écoutaient à peine, ce dont le garçon ne semblait pas se soucier. L’adolescente tenait bien serrée dans sa main la main de la jeune fille, s’efforçant de mettre dans la pression de ses doigts toute la chaleur du sentiment qu’elle éprouvait. Laure avait compris et n’y était pas insensible. Elle y répondait par de subtils frôlements du bout des doigts dans la paume de la fillette.

Jean-Charles, cependant, se rendant compte qu’on lui répondait à peine, avait cessé de jacasser. S’apercevant qu’il avait baissé piteusement la tête, Laure se tourna vers lui :

— Voyons, tu ne vas pas bouder, mon chou.

— Vous ne m’écoutez pas, mademoiselle !

— Mais si, je t’écoute. Mais c’est si bon, un peu de silence, tu ne trouves pas ?

— Je parle trop, c’est ça ?

Mathilde se pencha en avant, se tourna vers son frère :

— Tu babilles sans arrêt alors qu’on se promène calmement. Avec papa et maman tu te tiens pourtant plus tranquille !

— Allons, intervint Laure, il ne faut pas lui en vouloir. Il est si content de pouvoir enfin parler librement, loin de ses parents, de pouvoir dire tout ce qu’il pense…

Jean-Charles leva un regard empreint d’un grand étonnement vers la jeune fille. Subitement, elle lui apparut différente des autres adultes : une amie, presque une complice. Il sut alors qu’il existait plusieurs sortes de « grands », et tout son visage s’éclaira de cette révélation.

Et puis, une chose étrange se produisit un peu plus tard. Ils déambulaient dans les allées du zoo lorsqu’ils arrivèrent à l’enclos des singes. Et là, Laure fut surprise de voir le petit Jean-Charles baisser obstinément la tête et regarder ses pieds. Elle se tourna et vit Mathilde qui la regardait en souriant ironiquement. « Explique-moi », lui dit-elle. Alors la jeune fille eut un sourire éclatant et déclara :

— Quand on vient avec maman, on n’a jamais le droit de regarder les singes, on doit toujours baisser les yeux quand on passe devant.

— Et pourquoi cela, je te prie ?

Jean-Charles leva la tête.

— Parce qu’ils font des saletés, dit-il avec une grimace exagérée.

— Des saletés ?

— Oui, mademoiselle. Des choses bestiales et dégoûtantes. Maman nous interdit de regarder ça, ou alors on est privés de télévision. Elle dit que c’est très laid…

— Que c’est répugnant, insista Mathilde. Et vous, mademoiselle, vous…

— Comment cela ? la coupa Laure.

Mathilde la regarda fixement, puis regarda son frère, puis Laure de nouveau. Celle-ci comprit et précisa :

— Ce n’est pas parce qu’on est avec Jean-Charles que tu dois me dire mademoiselle. Lui aussi, d’ailleurs, a le droit de m’appeler Laure lorsque nous sommes ensemble. Alors, que voulais-tu me dire, Mathilde ?

— Je voulais savoir si vous croyez que c’est vraiment sale, ce que font ces singes.

Laure sourit, les prit tous deux par les épaules et, d’un ton léger :

— Mais non, mes chers enfants, c’est la nature et c’est une très belle chose. Et très agréable, en plus. C’est d’ailleurs un des plus grands plaisirs pour tous les hommes et toutes les femmes, vous savez. Sinon, je vous le demande un peu, pourquoi y aurait-il autant d’enfants, hein ? Si c’était une corvée, voilà bien longtemps que l’humanité serait éteinte. C’est une des grandes réussites de la nature.

Ce petit discours laissa pantois Jean-Charles qui se mit à contempler d’un air extasié les jeux des singes, sous le regard amusé de Laure. Mathilde, pour sa part, n’était pas moins attentive.

— L’accouplement, expliqua encore l’étudiante, semble être l’occupation principale et le plus grand plaisir de ces charmantes petites bêtes. Voyez comme elles s’y adonnent, et avec quel enthousiasme ! Regardez ces deux, là-haut, sont-ils mignons ! Ce gros mâle semble avoir bien du mal à pénétrer sa chérie. Ah, ça y est, il y arrive ! Vous avez vu ça ? Il a fini par arriver à ses fins, malgré son gros ventre. Et maintenant, comme il y va joyeusement, ce bon pépère dans sa petite guenon toute frétillante !

Jean-Charles contemplait ce spectacle les yeux écarquillés. Mathilde poussait des petits gloussements d’excitation.

— S’ils font ça tout le temps, réfléchit Jean-Charles, ça doit faire des tas de petits !

— Idiot, rétorqua Mathilde qui voulait étaler sa science, on n’a pas un bébé à chaque coup. Tu t’imagines peut-être que papa et maman n’ont fait ça que trois fois en tout !

Jean-Charles se mit à rougir et Laure lui caressa les cheveux. Elle se pencha et lui dit tout bas :

— Tu ne vas pas me dire que tu n’as jamais bandé et que tu ne t’es jamais caressé, hein, mon petit coquin ?

Ce fut au tour de Mathilde, qui avait entendu, de rougir. Elle contempla son frère avec un intérêt soudain, comme s’il cessait subitement d’être un bébé.

— C’est vrai, vous croyez qu’il bande déjà, Laure ?

— Bien sûr, qu’il bande. Même un bébé, ça bande, quand on le tripote. Et je suis bien sûre que ce petit garçon se tripote dans son lit, hein, Jean-Charles ?

Cramoisi, il répondit, presque en criant : « Non, c’est pas vrai ! »

— Tu aurais bien tort, répliqua vivement Mathilde. C’est très agréable de se caresser. Moi, je le fais depuis que je suis toute petite. J’adore ça.

Laure s’accroupit entre Mathilde et Jean-Charles. Elle leur posa la main sur la bouche en riant.

— Allons, les enfants, cessez un peu ces discussions. Il y a des gens qui vous écoutent et personne ne vous demande de raconter vos petites vies à tout le monde. Regardez plutôt ces charmants animaux, comme ils s’amusent bien…

En effet, de l’autre côté du grillage, la joyeuse compagnie poursuivait ses ébats. Jean-Charles vit un gros singe qui était penché sur un plus petit et se livrait à une étrange occupation.

— Il lui fait quoi, là, mademoiselle Laure ? questionna-t-il.

— Là où ?

— Sur la branche, là-haut. On dirait un papa ou une maman qui lave son petit…

— Ah, oui, je vois. Eh bien, je ne sais pas si c’est une mère et son fils, mais c’est en tout cas une gentille grosse femelle ou un gentil gros mâle qui suce le zizi d’un mignon petit singe.

— C’est des malades ! s’exclama Jean-Charles avec une grimace de dégoût.

— Pas du tout, mon chou. Regarde, il y en a d’autres qui ont l’air de prendre eux aussi beaucoup de plaisir à jouer à ce petit jeu.

— En tout cas, je trouve ça dégoûtant !

— Si tu parles singe, tu peux aller le leur dire, mon petit ami.

Ce spectacle fit l’objet des conversations du retour. Comme si de rien n’était, Laure tenta quelques questions sur l’école, dans le but de relativiser l’importance de ce qu’ils venaient de voir. Mais les esprits étaient ailleurs.

Sur le trottoir de l’avenue de l’Hippodrome, tous trois finirent par marcher silencieusement. Mathilde et Jean-Charles avaient repris les mains de Laure et les tenaient bien serrées.

CHAPITRE 4

Les parents Guerlonprez vont au cinéma –
Laure passe la soirée avec les enfants

Quelques jours plus tard, monsieur et madame Guerlonprez avertirent Laure qu’ils allaient au restaurant et au cinéma.

— Le repas est prêt dans la cuisine, informa Anne-Bérangère. Nous partons en toute tranquillité, Laure. Vous vous occupez si bien des enfants. Mon mari et moi, je dois vous le dire, en sommes très contents et nous fions entièrement à vous.

— C’est vrai, mademoiselle Laure, renchérit Patrice, vous êtes une vraie perle !

— Ne dis donc pas de sottises ! Mademoiselle fait son travail et elle le fait bien, c’est tout ce qui m’importe. Toutefois, fit-elle en se tournant vers la jeune fille au pair, j’aurais une petite faveur à vous demander…

— Laquelle, madame ?

— Eh bien, si votre emploi du temps le permet, celle d’aider un peu Thibault pour sa rédaction. Vous pourriez peut-être passer un moment avec lui dans le salon lorsque les petits seront couchés ? J’espère que je n’abuse pas de votre amabilité. Mais vous me semblez si dévouée auprès de ces enfants…

— N’ayez aucune inquiétude, madame. Je ferai un peu travailler Thibault tout à l’heure, vous pouvez partir l’esprit tranquille.

Laure avait dit cela d’une voix très assurée. De plus, elle avait bien insisté sur le mot « travailler », ce qui avait paru faire la meilleure impression. Tout à fait rassurée en entendant ce mot divin, madame Guerlonprez gratifia sa jeune fille au pair d’un sourire reconnaissant. Puis elle prit son chapeau et s’en couvrit.

Elle le tourna, l’ajusta, fit devant la glace quelques façons assez ridicules. Ceci fait, elle entreprit d’affubler son mari d’un paletot, l’entoura de plusieurs tours de cache-nez et lui enfonça pour finir un chapeau sur la tête. Après quoi tous deux s’en allèrent.

Dès que la porte du jardin se fut refermée, Mathilde et Jean-Charles laissèrent éclater une joie tapageuse, au grand étonnement de Thibault. Laure souriait, ravie de cette allégresse, comme si elle lui était un hommage.

— Allons voir ce qu’il y a à manger, décréta-t-elle. Qui veut mettre la table ?

— Moi ! hurla Jean-Charles.

— Bien. Alors toi, fit Laure en se tournant vers Mathilde, tu vas t’occuper de faire réchauffer le repas tandis que je monte avec Thibault pour voir un peu sa rédaction. Comme ça, on en parlera tous les quatre à table et on aura plein d’idées.

Elle s’engagea dans l’escalier suivie de Thibault. Il avait le regard fixé sur les hanches ondoyantes de la jeune fille. Au beau milieu de l’escalier, celle-ci s’arrêta brusquement et se retourna. Elle lança d’une voix forte, à l’adresse des deux enfants restés dans la cuisine :

— Et vous deux, soyez bien sages, et ne prenez pas modèle sur les singes du zoo !

Elle acheva de gravir l’escalier accompagnée des rires tonitruants de Mathilde et de Jean-Charles.

Lorsqu’elle pénétra dans la chambre de Thibault, les rires en bas s’étaient tus. Debout dans la cuisine, Jean-Charles et Mathilde se regardaient d’une étrange façon.

*
*    *

Un quart d’heure plus tard, Laure redescendait.

Elle avait revêtu une robe débardeur légère et courte qui mettait en valeur ses longues jambes et sa fine silhouette. Ses bras et ses épaules étaient dénudés. Mathilde et son petit frère la contemplaient, muets et ravis.

Derrière elle venait Thibault. Il avait le visage rouge et les cheveux ébouriffés.

— Asseyons-nous, fit Laure gaiement. J’ai une faim de louve. Je sens que je pourrais vous croquer tous les trois si je ne mange pas tout de suite.

Elle regardait les trois enfants en souriant gentiment. Mais elle aperçut les yeux humides et grands ouverts de Jean-Charles. Elle lui prit la main.

— Qu’y a-t-il mon chéri ? Tu as du chagrin ?

L’enfant renifla, secoua la tête. Puis, entre ses larmes qui étaient venues :

— Vous pouvez me manger, si vous voulez, Laure. J’aimerais ça. J’aimerais tant vous être offert en sacrifice…

— Petit sot !

— J’aimerais ça, vous ne pouvez pas savoir ! Je serais tout nu et vous me mangeriez…

Mathilde laissa fuser un petit cri tandis que Thibault rougissait de nouveau. Laure tapota la joue de Jean-Charles, prit un ton gentiment moqueur :

— Oh là là, comme c’est romantique, cette histoire ! Mon petit bébé, mon agneau pascal, mon pain bénit ! Oui, tu es à croquer, mon chou. On verra quand j’aurai très faim.

On se mit à manger. Mathilde ne parlait pas, et tous virent qu’elle boudait. Laure s’en amusait : la jalousie de la petite fille la ravissait. Elle rompit le silence :

— Je ne veux pas qu’il y ait de jalousie entre vous. Je vous aime beaucoup, et autant l’un que l’autre. D’abord, parce que vous êtes très beaux tous les trois ; ensuite, parce que ça me fait plaisir de vous apprendre des choses que vous ignorez et qui rendent la vie bien agréable.

— Vous aussi, vous êtes très belle, assura Thibault.

Le jeune homme se tenait raide sur sa chaise. Il avait un regard sérieux et droit fixé sur la jeune fille. Il passait de temps en temps ses doigts repliés dans sa tignasse noire. On le devinait rempli d’émotion.

— Merci, mon cher Thibault. Toi aussi, tu es très beau et tu as un très beau corps. As-tu aimé quand j’ai pris ton sexe dans ma bouche, tout à l’heure ?

Il y eut subitement autour de la table un silence effroyable, que Laure ne fit rien pour rompre. Puis, peu à peu, les cœurs se remirent à battre, mais les trois enfants demeuraient immobiles, comme tétanisés. Laure prit un ton léger et rassurant :

— Ne soyez pas gênés, mes trésors. Je vous l’ai dit mercredi au zoo, fit-elle en se tournant vers les deux petits : les choses de l’amour sont belles et agréables, et il ne faut jamais en avoir honte. C’est la nature qui nous a créés ainsi, avec ces désirs et ces plaisirs, et il n’y a aucune raison de s’en priver. Si vous voulez, je vous en apprendrai encore bien davantage, mais il faut évidemment me promettre que vous n’en parlerez jamais à personne.

Les trois enfants jurèrent. Leurs regards brillaient.

— On va faire quoi, maintenant, Laure ? demanda Jean-Charles.

— Eh bien, mon petit, on va d’abord débarrasser la table, ranger la vaisselle, puis monter se débarbouiller et mettre les pyjamas. Après quoi, on va s’asseoir tous les quatre dans le divan et regarder un bon film. Je gage que vos parents ne vont pas rentrer avant onze heures. Ensuite, au lit les petits après quelques câlins érotiques et rédaction avec Thibault pour que papa et maman le voient bien en train de travailler à leur retour. Ce programme vous convient-il, mes petits amis ?

Mathilde entoura la taille de Laure tandis que Jean-Charles battait des mains. Thibault ne dit rien. Il avait le regard vrillé sur la poitrine et les épaules de la jeune fille. Celle-ci s’en aperçut.

— J’ai bien l’impression que je ne laisse pas ce jeune homme indifférent. Je me trompe ?

Thibault ne répondit pas. Il regardait Laure fixement. Mathilde et Jean-Charles étaient silencieux, attentifs. De longues secondes se passèrent. À voix basse, Laure reprit :

— Tu aimerais voir ma poitrine ?

— Oui.

— Tu voudrais la toucher ?

— Oui, Laure.

Elle le dévisagea encore un instant, souriant doucement, puis, sans un mot, fit glisser ses bretelles, abaissa la robe jusqu’à la taille. Éblouissants, les seins jaillirent. Après un instant d’hésitation, la main de Thibault s’approcha, se posa. L’autre main vint coiffer l’autre sein. Il était face à elle, presque aussi grand qu’elle. Ils se regardaient toujours sans dire un mot, les yeux dans les yeux. Derrière eux, les deux petits, assis sur leurs chaises, émus et muets, contemplaient la scène. Puis Laure ferma les yeux, tandis que les deux mains de Thibault palpaient la chair douce et blanche, caressaient la peau laiteuse toute parsemée de taches de rousseurs. Un petit gémissement de plaisir sourdait des lèvres entrouvertes de la jeune fille. Enfin elle rouvrit les yeux et attira à elle la tête du jeune homme, la colla contre sa poitrine.

Les deux autres enfants ne les quittaient pas du regard, éblouis d’extase. Au bout de longues secondes, Laure repoussa doucement la tête de Thibault, détacha ses mains de sa poitrine, remonta sa robe. Elle se tourna vers Jean-Charles et Mathilde et leur annonça d’une voix étrange, basse et rauque :

— Je vais maintenant monter avec Thibault. Pendant ce temps-là, mes chéris, vous aller débarrasser et ranger, puis vous allez vous mettre en pyjama. Et, tout à l’heure, on regardera notre film.

— Oui, Laure, fit Jean-Charles dans un souffle.

— Maintenant, approchez-vous tous les deux et tendez-moi vos lèvres.

Ils s’approchèrent de Laure, levèrent leurs visages.

— Entrouvrez vos bouches, fermez les yeux.

Elle se pencha vers eux.

— Si vous voulez, vous pouvez me donner vos langues, mes chéris. Ça me ferait bien plaisir d’avoir vos petites langues dans ma bouche. Ce serait une jolie preuve de notre amour. Comme une communion. Mais ne le faites pas pour me faire plaisir, juste si vous en avez envie.

Un peu plus tard, Laure gravissait l’escalier avec Thibault. Mais, cette fois-ci, c’était le garçon qui montait en premier, tandis que la jeune fille le suivait de près en lui caressant le dos.

Dans le salon, Mathilde avait gardé les yeux fermés. Elle avait les bras serrés sur sa poitrine.

Assis sur le divan, le petit Jean-Charles pleurait doucement.

CHAPITRE 5

Laure et Thibault –
Mathilde s’occupe de son petit frère

Le second étage de la maison des Guerlonprez est divisé en sa longueur par un couloir central. D’un côté, c’est le grenier, mais un grenier bien propre et rangé, peuplé de malles, de meubles et de cartons de vêtements. L’autre côté a été séparé en trois chambres mansardées, dont Laure occupe la plus grande.

C’est là qu’elle est montée à la suite de Thibault. Il lui a dit, alors qu’ils atteignaient le premier étage :

— Les petits vont monter tout à l’heure. On sera mieux chez toi, non ?

Le tutoiement du garçon la remplit d’aise. Elle ne lui répond pas, se bornant à accentuer sa caresse sur son dos et ses fesses.

Dans la chambre, il veut l’enlacer mais elle entreprend tout de suite de le déshabiller.

— Si on commence à s’embrasser et à se caresser, lui explique-t-elle, on ne peut plus se déshabiller ou alors ça prend un temps fou de se dépatouiller de ses habits. Il vaut mieux se mettre tout nus tout de suite, c’est bien plus pratique et on gagne du temps.

Quand il est nu, Laure à son tour fait tomber sa robe, l’enjambe, sort de ses escarpins. Thibault, pénétré d’admiration, contemple le corps aux formes gracieuses.

Elle a des hanches étroites qui contrastent avec la féminité opulente de sa poitrine. Les poils roux de sa chevelure, de ses aisselles et du pubis éclatent sur sa peau blanche.

Debout face à elle, Thibault la dévore des yeux, n’osant la toucher. S’asseyant sur le lit, elle le saisit pas les hanches, de ses bras tendus, détaille en souriant d’attendrissement ce corps maigre et osseux de grand adolescent dont le sexe tendu proclame le désir. Puis elle s’allonge et l’attire sur elle.

Il vient entre ses jambes, veut tout de suite la pénétrer. Mais elle se referme, le repousse sur le côté.

— Pas si vite, petit amour, lui dit-elle. Sois patient. On n’agit pas ainsi, avec une femme. Il faut d’abord que tu me caresses, que tu m’embrasses partout. Il faut faire monter l’envie, faire déborder le plaisir, s’épuiser de caresses jusqu’à ce qu’on n’en puisse plus d’attendre…

Elle se tourne sur le côté, se frotte à lui. Leurs bouches se joignent, se collent, se boivent.

— Ta bite est merveilleuse, Thibault. J’ai une envie folle de la sucer. Ne bouge pas, je vais venir sur toi, tu vas voir, ça va être génial.

Elle se retourne, enjambe le corps de Thibault, les genoux à la hauteur de ses épaules.

— Comme ça, explique-t-elle, tu pourras me sucer en même temps.

Laure se penche, jambes écartées, offrant sa chair secrète et douce. Thibault y enfouit le visage avec un grognement de plaisir, affolé de ce parfum, des fortes senteurs de ce sexe de rousse. Il l’entend gémir. Puis elle le prend dans sa bouche et il connaît le paradis pour la deuxième fois de sa vie.

Mais vite elle se relève, vient s’allonger à ses côtés.

— J’ai trop présumé de mes forces, soupire-t-elle. Je n’en peux plus. Viens tout de suite en moi, mon chéri. Viens vite, je t’en prie ! J’en meurs d’envie !

Il se coule entre ses jambes. Elle le saisit et le guide, l’enfonce au plus profond d’elle. Tout de suite elle fait entendre un petit gémissement, comme un soupir prolongé, râle et rire à la fois, ronronnement et feulement.

Sur elle, Thibault halète.

— Ne va pas trop vite, le supplie Laure. Retiens-toi. Ah, comme j’aime te sentir en moi ! Comme tu me remplis bien !

Tout à coup Laure s’immobilise car, à l’étage au-dessous, des bruits et des voix ont retenti. « C’est Mathilde et Jean-Charles », lui souffle Thibault à l’oreille. Elle se tranquillise, lui caresse le cou, le dos, les fesses, glisse une main entre ses jambes. Elle se met à rire :

— Ton cul, tes couilles, ta bite ! Quelles belles inventions !

Pour toute réponse, Thibault colle sa bouche à celle de Laure, se serre contre elle de tout son corps, va et vient de plus en plus vite. Elle l’étreint contre elle avec furie.

— Jouis en moi, éjacule au fond de moi, mon petit cœur ! le supplie-t-elle.

Il ne se retient plus, jouit en gémissant de bonheur.

En bas, les voix se taisent.

*
*    *

Quand ils entrèrent dans le salon, Mathilde et Jean-Charles étaient assis sur le divan. Le film était commencé.

— C’est quoi ? questionna Laure.

— Un film d’aventures avec Bébel et Ventura, répondit Jean-Charles.

— C’est la télé ?

— Non, une cassette.

— Vous auriez pu nous attendre, protesta Thibault.

Mathilde tourna la tête, leur lança :

— Je pense que vous aviez mieux à faire qu’à regarder des films, non ?

Laure et Thibault la regardèrent sans répondre, ce qui la fit rougir, étonnée elle-même de sa hardiesse. Hilare, Jean-Charles leur lança, avec une grimace :

— Alors, vous avez fait comme les singes ?

Thibault haussa les épaules, partit vers la cuisine en annonçant qu’il allait faire du café. Laure s’assit entre Mathilde et Jean-Charles. Elle passa ses bras autour de leurs cous, les serra contre elle.

— Oui, leur confia-t-elle, nous avons fait l’amour, si vous voulez savoir. Mais, bien sûr, c’est un secret absolu. Il n’est pas question d’en parler, même à vos meilleurs amis. Vous vous doutez bien que si vos parents l’apprennent je serai chassée tout de suite et on ne se verra plus jamais.

— Je vous jure qu’on n’en parlera à personne ! promit Jean-Charles d’une voix ferme.

Laure les serra tous deux plus fort contre elle, poursuivit d’une voix de confidence :

— Vous voyez, mes chéris, on a le droit de raconter des histoires de guerres et de tueries, montrer des films avec des avions qui bombardent des villes et des soldats qui massacrent des gens, tout ça c’est bien, mais se donner du plaisir c’est mal. C’est comme ça. On a le droit de poser des mines, de jeter un locataire à la rue, et plein de choses comme ça, mais on n’a pas le droit de caresser un petit garçon ou une petite fille, sinon on va en prison. Voilà la bêtise et l’hypocrisie du monde.

Jean-Charles acquiesça gravement. Mathilde, un bras sur les cuisses de Laure, reposait contre son épaule.

— Et vous savez pourquoi, poursuivit Laure, c’est mal de faire l’amour et c’est bien de travailler ou de faire la guerre ? Eh bien, mes enfants, c’est parce que faire l’amour est un geste de grande liberté et que la liberté des gens, ça ne plaît pas du tout à ceux qui prétendent les diriger. Je parle des députés, des juges, des curés. Ces gens-là détestent que le peuple soit libre. Mais ça va bientôt changer, tout ça.

À ce moment, Thibault revint de la cuisine, portant deux tasses.

— Tiens, dit-il à Laure, voilà ton café, révolutionnaire chérie !

Le tutoiement et le ton de leur frère à l’égard de Laure sidérèrent Jean-Charles et Mathilde. Cette phrase entérinait si indiscutablement leur statut de couple qu’ils en restèrent sans voix, contemplant leur grand frère avec un regard nouveau, comme s’il était passé subitement de l’autre côté de l’enfance, désormais semblable et égal à Laure, entré par la grâce du corps de Laure dans le monde des adultes, cet autre monde intimidant, peuplé de parents et de professeurs.

Durant le film, Thibault demeura assis dans le fauteuil, tandis que Laure et les deux petits occupaient le divan, derrière lequel un grand tableau représentait la Nativité et l’adoration des rois mages. La jeune fille apprécia la retenue du garçon, qui ne cherchait pas à en imposer, se gardait de toute attitude de propriétaire, orgueilleux de son statut de privilégié. Elle songea que bien des hommes faits n’auraient pas eu cette délicatesse. Aussi lui en fut-elle reconnaissante et le montra-t-elle par les regards qu’elle lui lançait, où il pouvait lire de l’estime et de la tendresse.

Quand le film s’acheva, Mathilde et Thibault s’aperçurent que la main de Laure était glissée dans le pantalon de pyjama de Jean-Charles, et qu’elle bougeait lentement, d’un ample mouvement régulier. Ils ne prononcèrent pas un mot.

— N’allumez pas tout de suite la lumière, leur intima la jeune fille.

Elle se leva, fit lever Mathilde, puis allongea Jean-Charles sur le divan.

Alors, dans la semi-obscurité, ils la virent abaisser le pantalon du petit garçon, s’asseoir à ses côtés, et continuer de le branler délicatement. Elle avait les yeux qui brillaient. Elle officiait amoureusement, avec une espèce de ferveur, d’intensité, et les trois enfants se rendaient compte à quel point cette chose était sérieuse et grave pour la jeune fille. Se tournant vers Mathilde et Thibault, elle leur proposa à voix basse :

— Vous voulez caresser un peu votre frère ?

Thibault secoua la tête. Mais Mathilde s’avança, empoigna la petite bite tendue, la secoua.

— Doucement, fit Laure, tu vas lui faire mal. Prends-là un peu plus haut et ne serre pas trop. Voilà, c’est parfait. Vas-y lentement, à petits mouvements. Regarde, il ne va pas tarder à éjaculer. Tu veux le sucer ? Non ? Alors continue avec ta main. Je vais lui déboutonner sa veste de pyjama, pour qu’il n’en mette pas partout. Regardez, mes chéris, ça vient. Continue, Mathilde, fait bien jouir ton petit frère. Voilà, ça y est !

Tout le corps de Jean-Charles s’était raidi. Il poussa un petit grognement tandis que des jets giclaient sur sa poitrine, éclaboussant jusqu’à son cou et son menton.

— Garde-le dans ta main, dit Laure à Mathilde, bouge très doucement. Arrête, maintenant. Et toi, Thibault, va me chercher une serviette, s’il te plaît.

Ce fut encore Mathilde qui, un peu émue, nettoya les longues trainées blanches qui sillonnaient le ventre de son petit frère. Elle osa même y tremper un doigt, le renifla puis le porta à sa bouche.

— J’aime bien l’odeur, mais pas trop le goût.

Laure se pencha, donna un coup de langue sur le bout de la petite bite toujours tendue.

— Moi j’adore, dit-elle.

Ensuite, tous trois demeurèrent un instant silencieux. Les yeux clos, Jean-Charles souriait aux anges. Puis Laure se releva et dit :

— Maintenant, au lit tous les deux. Et toi, Thibault, il faut que tu descendes tes cahiers et qu’on s’y mette sans tarder car il est déjà près de dix heures.

Elle releva Jean-Charles, tandis que Thibault gravissait l’escalier en trois bonds. Elle fit aller sa main dans les cheveux de l’enfant, d’un geste maternel, puis l’embrassa. Espiègle, il lui demanda :

— On doit se brosser les dents, mademoiselle Laure ?

Laure rit. « Je vais te les laver, moi, tes dents ! »

Elle lui ouvrit la bouche, écarta ses lèvres de ses mains, introduisit sa langue, lui lécha les dents et les gencives. L’enfant poussait des petits gloussements de plaisir.

— Et voilà, fit-elle en riant, elles sont propres maintenant. Allez, tu montes vite pendant que je dis bonsoir à Mathilde.

Dans l’escalier, Jean-Charles croisa Thibault qui redescendait. Il fut très étonné et son cœur se mit à battre vite lorsque son grand frère lui posa un léger baiser à la commissure des lèvres. En bas, sur le divan, Laure avait pris Mathilde sur ses genoux et lui baisait les yeux, les joues, les lèvres, le cou. Mais la fillette se détacha et, soudain boudeuse :

— Je suis la seule que tu n’aies pas caressée, ce soir, se plaignit-elle.

Laure sourit, puis glissa sa main sous la chemise de nuit, s’immisça entre les cuisses qui s’écartèrent.

— Allons, allons, voilà que ça réclame, à présent ! Aujourd’hui, annonça-t-elle, c’était la soirée de Thibault et de Jean-Charles. Tu comprends, ma poulette, quand tes parents sont là, il n’est pas question que je rentre dans la chambre des garçons, surtout dans celle de Thibault. Mais, chez toi, ça ne pose pas de problème. Donc, demain, si tu es bien gentille, ce sera ton tour…

CHAPITRE 6

Anne-Bérangère se confie à Laure –
Anne-Bérangère et Laure sympathisent

Mai était arrivé. Il faisait très beau en ce printemps soixante-quatorze. Ça faisait quinze jours à peine que Laure partageait la vie de la famille Guerlonprez et, déjà, Anne-Bérangère ne savait plus se passer d’elle. Il fallait que « sa » jeune fille au pair l’accompagnât partout : en courses, en promenade, en visite. Laure s’y prêtait de bonne grâce. Elle estimait payer ainsi, par quelques menues corvées, le plaisir qu’elle prenait dans la compagnie des enfants.

Ce jour-là, Anne-Bérangère et Laure étaient parties en courses. Anne-Bérangère s’était mise en tête d’habiller la jeune fille et l’avait entraînée dans un luxueux magasin de vêtements du centre-ville.

Ce fut d’abord un très sobre tailleur que Laure dut essayer. La jeune fille ne cachait pas son amusement.

— Non mais, enfin, madame Guerlonprez, me voyez-vous porter cela ?

Elles se trouvaient devant une cabine d’essayage, où Anne-Bérangère Guerlonprez poussa sa jeune fille au pair.

— Ma chère Laure, c’est tout à fait ce qui convient à une jeune personne dans votre genre.

Elle hésita un peu, puis ajouta :

— Je pense que vous pourriez dorénavant m’appeler par mon prénom, qu’en dites-vous ?

— J’en serais très heureuse, Anne-Bérangère.

— Bérangère simplement, si vous voulez. Je suis tellement bien avec vous. J’ai l’impression d’avoir une grande fille, ou une jeune amie.

— Bérangère, c’est très bien, et plus court ; ça nous fera gagner du temps, répliqua Laure en riant.

Le rire complaisant de madame Guerlonprez se joignit à celui de Laure. Puis elle la poussa dans la cabine d’essayage, voulut tirer le rideau. Laure lui prit le bras.

— Entrez donc avec moi, Bérangère, vous pourrez ainsi me donner votre avis.

Anne-Bérangère Guerlonprez demeura interdite quelques secondes, puis se mit à rougir, au grand ravissement de Laure. À la fin elle se décida et s’engouffra précipitamment dans la cabine, après avoir jeté des petits coups d’œil furtifs autour d’elle, comme si elle se rendait coupable d’une action terriblement compromettante.

— Allons, la rassura Laure, nous sommes entre femmes, Bérangère. Ne soyez pas embarrassée. Essayer des habits avec une amie n’a jamais été un péché, que je sache.

Elle commença à se dévêtir, sans manifester la moindre gêne, suspendit son blouson, détacha sa robe. Elle se trouva en slip et soutien-gorge, devant une femme émue qui la contemplait en balbutiant des mots inaudibles et dont les mains tremblaient. Et ce fut en cet instant, mais elle n’en eut pas conscience sur le moment, que la vie d’Anne-Bérangère Guerlonprez bascula.

— Mais qu’avez-vous donc, Bérangère ? questionna Laure.

La femme ne répondit pas. Elle avait fermé les yeux. Laure insista. Elle baissa la tête. Laure lui posa la main sur l’épaule. Elle sursauta et ses yeux s’ouvrirent, se fixèrent sur la jeune fille, humides et suppliants.

— Ne me demandez rien, je vous en prie, Laure. Je n’aurais jamais dû pénétrer avec vous dans cette cabine.

— Vous m’en avez trop dit ou pas assez, Bérangère. Je veux tout savoir.

Madame Guerlonprez se borna à secouer la tête, mais Laure ne lâchait pas prise. Finalement, les yeux baissés, rougissante, Anne-Bérangère Guerlonprez se lança :

— C’était il y a bien longtemps, à Sainte Odile. J’avais une camarade, elle s’appelait Joséphine, ma meilleure amie. Elle était si belle, si douce !

Elle se tut. Laure insista doucement : « Et alors ? »

Anne-Bérangère secoua de nouveau la tête, les poings serrés, le visage crispé. À la fin elle osa tout dire, regardant fixement Laure :

— J’étais attirée par elle. Je la touchais tout le temps. Mon Dieu, quelle honte ! Et confesser ces choses à une jeune fille aussi respectable que vous, si délicate, si aimée des enfants…

Elle se mit à pleurer. Laure la prit par les épaules, puis, d’un ton léger :

— Mais il n’y a aucune honte à ça, Bérangère. Vous en faites, des histoires, pour une amourette d’adolescente !

— Comment ? Vous dites ? Ça ne vous choque donc pas ?

Laure se mit à rire franchement, à l’ébahissement de sa nouvelle amie.

— Les amitiés tendres entre jeunes filles n’ont rien de répréhensible, ma chère Bérangère, assura-t-elle d’un ton protecteur. Vous aimiez la caresser, votre Joséphine ?

— Oh oui ! On se caressait très souvent. Nous avons même dormi ensemble, plusieurs fois. On se… on se touchait… partout ! Et puis, une nuit, dans le dortoir, on a été surprises par la surveillante. On a dû aller chez la supérieure qui a averti nos parents. Quel scandale à la maison ! On m’a emmenée tout de suite à l’église pour que je me confesse. Je suis tombée sur l’archiprêtre. Je voyais sa grosse tête rouge derrière la grille du confessionnal. Quand j’ai commencé à lui avouer la chose, il s’est tourné vers moi avec un sale sourire.

Elle avait débité tout cela d’un trait, comme quelqu’un qui veut se débarrasser d’un trop lourd secret, les yeux toujours fixés sur ceux de Laure qui lui souriait avec bienveillance.

— Et après, ça a continué ? Vous l’avez revue, votre amoureuse ?

— Non, on m’a retirée de la pension et je suis devenue externe. Et après, j’ai oublié tout ça. Enfin, je m’y suis efforcée. Mes parents étaient très sévères. Je n’avais pas le droit de sortir. Et puis, un jour, il y a des amis qui sont venus à la maison avec leur fils. C’était Patrice. Six mois plus tard, j’étais mariée. Et alors… et alors j’ai vu à quel point toutes ces choses du sexe étaient répugnantes, et pénibles, et…

Elle enfouit son visage dans ses mains, se mit à pleurer. Alors Laure, sans un mot, ouvrit les boutons de la veste d’Anne-Bérangère Guerlonprez, posa les mains sur sa taille, la caressa lentement. Celle-ci ouvrit les yeux, contempla la jeune fille avec reconnaissance.

— Vous voulez bien que je sois votre nouvelle amie, Bérangère ?

— Oh, oui, Laure !

— Alors, montrez-moi un peu comme vous êtes belle.

— Que voulez-vous dire ? Que faut-il que je fasse ?

— Rien, laissez-moi faire, laissez-vous faire. J’ouvre cette chemise, j’aperçois une peau bien blanche. Une peau douce de jeune fille. Venez contre moi, que je passe les mains par derrière pour dégrafer cet affreux soutien-gorge. Il faudra jeter cet engin à la poubelle et en acheter de plus jolis. Voilà. Mais quelle mignonne poitrine ! Et comme c’est attendrissant cette petite femme qui rougit comme une collégienne !

Anne-Bérangère Guerlonprez avait entrouvert les lèvres et tenait le visage levé, les yeux clos, comme une sainte en extase.

— Caresse-moi bien, Joséphine, murmura-t-elle.

La voix de Laure retentit, avec une sécheresse qui réveilla brutalement Anne-Bérangère.

— Moi, c’est Laure, et pas Joséphine. Je veux bien être ta nouvelle amie, mais pas un fantôme de l’ancienne, comprends-tu ?

Anne-Bérangère, soumise, inclina la tête. Elle eut un sourire qui lui fit un instant le visage d’une fillette malicieuse et faussement docile, ravie d’une remontrance. Laure hocha la tête, incrédule et amusée.

— Eh bien, pour une mère de famille bigotte et coincée !… Il ne fallait vraiment pas grand-chose pour en faire une aimable petite femme. J’ai bien l’impression qu’on va maintenant passer à d’autres prières, dans la famille Guerlonprez…

Radieuse, Anne-Bérangère, serrée contre Laure qui la caressait toujours, lui souffla à l’oreille :

— Je ne croyais plus pouvoir vivre une telle chose, sais-tu, Laure. Plus jamais ! J’ai l’impression que je me réveille.

Soudain sérieuse, elle ajouta vivement :

— Il faudra faire bien attention à la maison. Patrice, ça n’a aucune importance, mais il ne faudrait surtout pas que les enfants se rendent compte de quelque chose.

Laure laissa fuser un petit rire :

— Allons, Bérangère, les prends-tu pour de petits saints ? Ils ne sont pas si naïfs que tu le crois, je peux te l’assurer.

— Tu crois vraiment ?

— Bien sûr. Et ils ont un corps qui a besoin d’être touché, caressé. Il faudra t’en occuper aussi. Le rôle des parents, ce n’est pas seulement de nourrir, de vêtir et de loger leurs enfants.

— Je ne pourrais jamais toucher mes fils. Il me semble que je serais une femme monstrueuse.

— Non, Bérangère, c’est tout le contraire : tu es monstrueuse si tu ne les aimes pas à fond, câlins compris.

Les mains de Laure coiffèrent les seins de Bérangère. Des doigts, elle en saisit les bouts, les fit rouler, les pinça. Haletante, la femme gémissait.

— Qu’est-ce qui m’arrive ? Tu me rends folle, Laure !

Laure sourit, saisit le menton de la femme bouleversée et la baisa longuement sur la bouche. Elle lui glissa à l’oreille :

— On va arrêter, sinon on va finir par se faire remarquer, Bérangère.

Elle eut en réponse un sourire ébloui. Puis les mains de Bérangère s’activèrent, ajustèrent le tailleur sur le corps de Laure.

— Il te va à la perfection, admira-t-elle. Et puis, tu as un si joli corps. J’aimerais avoir une aussi ravissante poitrine.

— Je n’ai pas un beau derrière.

— Je suis sûre que si. Peut-être un peu petit, mais sûrement très mignon, assura la femme avec un sourire espiègle.

— Tu voudras bien me le caresser ?

— Oui, et tout le reste, si ça te fait plaisir, répondit hardiment Anne-Bérangère.

— Bon, alors, il serait peut-être temps qu’on songe à rentrer, pour nourrir et câliner les petits monstres. Qu’en penses-tu, Bérangère ?

— Oui, Laure, rentrons.

CHAPITRE 7

Un repas peu ordinaire – Laure et Anne-Bérangère
au lit – Survenue de Patrice

Ce soir-là, dans la famille Guerlonprez, le repas fut peu ordinaire.

Tout commença par l’oubli du bénédicité. Mais faut-il parler d’oubli ?

En tout cas, l’étonnement fut immense chez Patrice et les trois enfants. Ils contemplaient avec des yeux ronds leur mère et Laure assises face à face et se jetant des petits coups d’œil où il y avait des manières de sourires fort complices. C’était un événement considérable, insensé.

Le début du repas ne fut pas pour calmer la stupéfaction générale. Car madame Guerlonprez demeura silencieuse, ce qui était un grand prodige, tandis que Laure parlait. Oui : Laure s’était mise à parler, regardant tour à tour chacun des enfants, puis Patrice, puis Anne-Bérangère. On eût dit que c’était elle désormais la maîtresse de maison, tant elle s’exprimait avec autorité et un parfait naturel.

Elle servit de hors-d’œuvre les cinq Guerlonprez, qui lui tendirent leurs assiettes à tour de rôle.

— Je me suis laissée dire que c’est votre père qui s’est occupé du repas ce soir, fit-elle d’une voix légère en s’adressant aux enfants. Que nous avez-vous préparé, Patrice ?

Voilà maintenant qu’elle appelait monsieur Guerlonprez par son prénom ! Que se passait-il donc ?

— Des spaghettis à la bolognaise, mademoiselle Laure, répondit-il en jetant un regard en coin à sa femme.

Celle-ci se tourna vers lui : « C’est une très bonne idée, mon ami », lui dit-elle aimablement. Et chacun le vit rosir de plaisir.

Décidément, la folie était dans la maison. Surtout qu’aussitôt après Laure appela également madame Guerlonprez par son prénom, puis passa la main dans les cheveux ébouriffés de Thibault, et enfin embrassa Mathilde et Jean-Charles sur le bout du nez en se levant pour aller dans la cuisine, suivie par le regard énamouré d’Anne-Bérangère.

Pâles et muets, les trois enfants contemplaient leur mère.

— Finissez vos hors-d’œuvre mes chéris, leur lança-t-elle avec une tranquille douceur.

Oui, en vérité, ce soir-là, il se passait quelque chose d’anormal dans la famille Guerlonprez !

Néanmoins le repas fut paisible et détendu. On s’accorda à trouver excellents les spaghettis du père, et la mère lui témoigna sa satisfaction par d’aimables paroles qui le firent frétiller d’aise. Il y eut ensuite pour dessert des éclairs au chocolat, bien que ce ne fût ni dimanche ni jour de fête. Puis Anne-Bérangère se leva et annonça :

— Je vais monter avec Laure pour essayer quelques habits. Pendant ce temps, soyez gentils de ranger et de faire la vaisselle, les enfants. Et après, pensez au travail de classe.

— Demain c’est mercredi, maman ! osa protester Jean-Charles.

— C’est vrai, suis-je sotte ! Eh bien, regardez la télé, si vous voulez. Allez, Laure, on monte chez toi ?

— On monte, Bérangère.

*
*    *

Maintenant, Bérangère est toute nue sur le lit de Laure. Elle a un corps potelé mais joliment proportionné, sans grosseurs disgracieuses. Assise à ses côtés, Laure la caresse. Elle est restée habillée.

La femme se tortille sous la main qui va et vient, parcourt tout le corps, palpe la chair ferme. De temps en temps, elle tend les bras vers Laure qui se borne à secouer la tête.

La jeune fille savoure son triomphe : la femme est à sa merci, réclame ses caresses, l’implore de toute sa peau. Elle aime ce sentiment de puissance qu’elle éprouve alors.

Elle insinue la main entre les jambes qui s’écartent timidement. Son doigt va et vient le long de la fente humide.

— Chérie, je t’en supplie, déshabille-toi aussi, implore Bérangère.

Alors la jeune fille quitte enfin ses habits, s’allonge aux côtés de la femme qui se colle tout de suite à elle.

— Tu m’affoles. Que veux-tu que je te fasse ? Demande-moi n’importe quoi.

— Très bien, tu as dit que tu aimais mes seins ? Alors, embrasse-les. Puis descend, maintenant. Voilà. La poitrine, le ventre… Doucement. Enfonce ta langue dans mon nombril, j’aime beaucoup ça. Maintenant, mets tes mains sous mes cuisses, tiens-les écartées. Oui, c’est ça, ma chérie. Avec tes pouces, ouvre-moi un peu. Non, plus haut, écarte les poils. Hum, c’est pas mal pour une débutante. Je te ferai pareil après. Maintenant, tu vas coller ta bouche et me lécher. Allez, vas-y ! Oui, c’est bon ! Suce-moi bien, prends mon clitoris dans ta bouche, serre-le entre tes lèvres. Attends, je vais te montrer.

Elle fait allonger la femme, lui plie et écarte les jambes, enfouit son visage dans sa chair intime.

*
*    *

Laure est une amoureuse passionnée. Les multiples expériences qu’elle a eues avec des garçons et des filles ont fait d’elle une experte dans les jeux de l’amour. On peut dire qu’elle connaît par cœur chaque centimètre du corps de l’homme et de la femme ; et le plaisir de l’un et de l’autre n’a plus aucun secret pour elle.

Elle a vécu sa première expérience quand elle avait onze ans. Elle était en vacances chez son oncle Victor et sa tante Suzanne. Elle revoit encore dans son souvenir cette charmante maison isolée dans la campagne berrichonne, les vols en piqué des hirondelles s’engouffrant dans la grange, les épais taillis de mûriers, les chemins creux propices aux promenades. L’homme et la femme vivaient de façon très libre, naturelle. Le soir, ils avaient accoutumé de se promener nus autour de leur maison, se tenant tendrement par la taille.

Un jour, entrant à l’improviste, elle les surprit dans leurs ébats sur le canapé du salon. Sa tante avait ouvert la braguette de son oncle et, les yeux fermés, elle le suçait avec application. La petite Laure était restée de longues secondes à contempler ce spectacle passionnant. Puis elle avait bougé et sa tante, surprise, avait ouvert les yeux et tourné la tête. La fillette s’était bien sûr attendue à des cris d’horreur, à un pantalon vite refermé, mais il n’en fut rien : ils se contentèrent tous deux de la regarder en souriant d’une façon très engageante. Et sa tante lui lança :

— Ne sois pas timide. Approche prendre ta leçon.

Et c’est ce qu’elle avait fait. Elle avait marché vers le divan, était venue près de sa tante et de son oncle qui s’étaient remis à leurs petits jeux. Quelques secondes plus tard, sa tante lui avait proposé : « Tu veux essayer ? » Et elle avait essayé.

Douée d’aussi bonnes dispositions, et avec déjà le corps d’une petite femme, elle n’eut plus qu’une hâte : se faire dépuceler. Ce qui fut fait l’année suivante avec la complicité active d’un cousin de seize ans. Ça restait encore dans la famille. Puis ce furent des camarades de classe, filles ou garçons, puis des grands, puis un professeur de chimie, puis de nouveau la tante et l’oncle, tous les deux ensemble. Elle aimait ça, Laure, elle aimait beaucoup ça.

*
*    *

Depuis combien de temps sont-elles dans la chambre de Laure à se caresser et à se faire jouir ? Peut-être une heure. Mais maintenant elles sont fatiguées. Gorgées de plaisir, répandues sur le lit ravagé, elles baignent dans un demi-sommeil, lorsque quelqu’un frappe à la porte. Bérangère se dresse, secoue vivement Laure. Une voix mal assurée leur parvient :

— Chérie, mademoiselle Laure, vous êtes là ?

C’est Patrice. Bérangère s’affole, veut se précipiter sur ses habits, mais Laure lui saisit le bras.

— Non, on ne va pas s’habiller, lui souffle-t-elle. Enfile juste ta culotte. Moi je vais mettre la petite jupe et tu feras comme si tu me l’essayais.

Quinze secondes plus tard, elle lui disent d’entrer. Le spectacle de ces deux femmes nues jusqu’à la taille le cloue sur place.

— Redescends, on a bientôt fini, lui dit sa femme. Ou plutôt non, viens et ferme la porte. Dis-moi ce que tu penses de cette mignonne jupette. Allez, approche, ne fais pas ta bête.

Patrice est tout rouge. Il contemple, l’air halluciné, la poitrine épanouie de la jeune fille au pair.

— Comment la trouves-tu ? lui demande sa femme.

— Elle lui va bien.

— Idiot, je parle de Laure. Tu ne trouves pas qu’elle est magnifiquement faite ?

Il rougit de nouveau, bafouille quelques mots.

Debout, souriante, Laure ne bouge pas, ne dit rien. Elle s’amuse beaucoup. Anne-Bérangère a saisi le poignet de son mari, l’approche de la poitrine de Laure.

— Allons, je sais que tu en meurs d’envie, gros cochon. Je t’autorise à la toucher. Allez, vas-y !

Anxieux, presque tremblant, il se tourne vers la jeune fille : « Vous voulez bien, mademoiselle Laure ? »

— Si votre femme vous y autorise, vous auriez bien tort de vous gêner, Patrice. Allez, touchez mes seins et ne soyez pas nigaud : caressez-les bien avec vos deux mains. Ou plutôt non : une main pour moi, l’autre main pour votre femme. Allez, Patrice, vous avez quatre seins à caresser et à embrasser, ne rechignez pas à la besogne.

Elles se mettent côte à côte tandis que Patrice passe de l’une à l’autre, multipliant les caresses, les baisers, les coups de langue. À vrai dire, il s’y prend plutôt bien, malgré des gestes assez fébriles, et les deux femmes font entendre des petits gloussements de satisfaction. Puis Laure lui colle le visage sur la poitrine de Bérangère et entreprend de lui retirer son pantalon et son slip. Bientôt il est nu de la chemise aux chaussettes.

Patrice a quelques années de plus que sa femme. La petite quarantaine, mais sans rien de sportif. Il est osseux, la peau blanche, la poitrine recouverte de quelques rares poils noirs, le crâne à moitié dégarni. Laure le complimente car elle n’apprécie pas le genre bedonnant, quoiqu’elle en ait accroché plus d’un à son tableau de chasse. Il a un engin particulièrement volumineux, comme c’est souvent le cas pour les hommes maigres et nerveux.

— Voilà une braquemart bien sympathique, apprécie la jeune fille. Je constate que monsieur part au quart de tour. Tous mes compliments.

Elle écarte la tête de Patrice de la poitrine de sa femme, commande à cette dernière : « Retire ta culotte, ma chérie, et agenouille-toi sur le bord du lit. »

— Mon Dieu, tu n’as pas l’intention, j’espère…

— Allons, je suis sûre que ça doit faire longtemps que ça ne vous est pas arrivé à tous les deux. Tu vas voir ma chérie comme ça fait du bien, un petit coup à l’improviste. Allez, mets-toi comme je t’ai dit et penche-toi. Ne fais pas ce dos rond, voyons, creuse-toi bien. Parfait.

La croupe large de madame Guerlonprez s’étale maintenant sur le lit de Laure, tentante, attirante, frémissante. Elle a une peau de pêche qui attire irrésistiblement la main, exige la caresse. Entre les cuisses écartées, la fente bée, palpitante, humide encore de la salive de la jeune fille.

Patrice s’approche de sa femme agenouillée, le regard enflammé de désir. Il saisit à pleines mains les rotondités jumelles du beau fessier, mais Laure l’arrête. « Laisse-moi faire », le tutoie-t-elle avec autorité.

Alors la jeune fille au pair saisit la bite tendue de monsieur Patrice Guerlonprez, puis, après un dernier compliment sur la raideur de son membre, l’approche, écarte de deux doigts les lèvres charnues, la fait coulisser le long de la fente, puis l’enfonce lentement dans le vagin de madame Anne-Bérangère Guerlonprez. Le visage levé dans une divine extase, la bouche entrouverte et les yeux mi-clos, celle-ci ne peut retenir un grand cri de plaisir qui retentit dans toute la maison.

Dans la salle à manger, les trois enfants sont assis devant la télévision. Au cri de leur mère, ils lèvent la tête, puis se regardent en souriant.

CHAPITRE 8

Sur le lit de Mathilde –
Laure passe la nuit avec Thibault

Lorsqu’ils rescendirent, il était dix heures et demie et le film était terminé. Les trois enfants étaient restés sagement blottis sur le divan. Ils levèrent la tête à l’unisson à l’entrée de Laure et de leurs parents. Leurs visages reflétaient une parfaite innocence, où se lisait toute la candeur de leur jeune âge.

Anne-Bérangère et Patrice Guerlonprez étaient rouges de confusion et demeuraient debout et gauches à la porte du salon, tandis que Laure se dirigeait vivement vers les enfants qui se levèrent tout d’un bloc.

— Il faut aller dormir, maintenant, mes chéris, leur dit-elle. Elle se tourna vers Anne-Bérangère et son mari : « Vous préparez un café pendant que je monte avec eux pour les baisers du soir ? »

— Et si on se buvait un petit armagnac ? suggéra Patrice.

Les enfants s’immobilisèrent, attendant l’inévitable sanction de cette inconcevable prétention. Mais madame Guerlonprez se borna à minauder :

— Mon Dieu, mon ami, mais tu nous pousses au vice ! Allons, puisque le chef de famille l’a décidé…

Comme dans un rêve, Thibault, Mathilde et Jean-Charles gravirent l’escalier, suivis par Laure qui leur tapotait les fesses.

Dans le couloir du premier, elle embrassa longuement les deux garçons sur la bouche, tout en glissant une main dans leurs pantalons de pyjamas. Elle leur lança, sans souci d’être entendue de leurs parents :

— Vous avez le droit de vous caresser dans votre lit mais il faudra ensuite faire votre prière, pour offrir votre plaisir au petit Jésus.

Elle partit d’un rire clair tandis qu’elle poussait Mathilde dans sa chambre.

Sans un mot l’adolescente se déshabilla et s’étendit sur le lit, droite et immobile comme un gisant. Laure vint s’asseoir auprès d’elle et commença à la caresser. Lorsque sa main atteignit le ventre de la jeune fille, celle-ci écarta aussitôt les jambes.

— Tu as envie de quoi ? questionna Laure.

— De votre bouche entre mes jambes ! Ça fait tellement de jours ! Ça me manque tellement, Laure !

Laure soupira comiquement :

— La fille, les garçons, les parents ! Mais je vais mourir à la tâche, moi !

— Comment ? Les parents ? Ô, Laure, vous ne voulez pas dire !…

— Mais si, je veux dire ! Tes parents sont devenus d’un seul coup bien amoureux, ma poulette. Mais, dis-moi un peu, qu’est-ce que c’est que ce vouvoiement ? C’est nouveau, ça.

— J’aime bien comme ça, Laure. J’adore vous dire vous. Ça ne vous ennuie pas ?

— Pas du tout. Si c’est quelque chose que tu sens, qui te convient, c’est parfait.

— Je ne sais pas comment dire. C’est parce que j’ai de l’adoration pour vous. Et aussi parce que j’aimerais être un peu comme votre élève, et même votre esclave.

Laure l’embrassa. « Petite chérie d’amour », lui dit-elle tendrement. Elle retourna la jeune fille sur le ventre, lui caressa la nuque, les épaules, le dos, entrouvrit les fesses, lécha la fleur mauve, la fit éclore sous sa langue. Puis, mouillant l’un de ses doigts, elle l’enfonça dans le fourreau étroit et tiède.

— Si j’étais un homme, je crois que j’aurais une furieuse envie de t’enculer. Oui, je suis sûre que j’adorerais rentrer doucement, avec beaucoup de précautions rassure-toi, dans ton joli derrière. Il faudra qu’un jour je te fasse connaître cette chose-là.

— Je ne demande pas mieux, Laure, mais comment ?

— On verra. Pourquoi pas avec un godemichet ? À moins que ton grand frère…

— Oh, non, Laure, pas avec Thibault !

— Tu veux une fessée ? Tu feras ce que je te dirai et avec qui je le déciderai. Ton frère ou ton père. Non, il a une trop grosse bite, lui, ça te ferait mal. Allez, retourne-toi, maintenant, que je m’occupe de ton mignon clitoris.

— Oh oui, Laure, j’adore quand vous me sucez mon petit bouton !

— Mon Dieu, quelle capricieuse ! Allez, ne parle plus maintenant. Écarte bien les cuisses et ferme les yeux.

L’adolescente était dans un tel état d’excitation qu’elle eut un sursaut de tout le corps lorsque la bouche de Laure se posa et que sa langue entra en action. Elle se mit à haleter puis poussa très vite un petit cri et ne bougea plus.

— Eh bien, je n’ai jamais vu une fille jouir aussi rapidement. À ton tour, maintenant, mais juste avec la main.

— Ô, Laure, j’aimerais tant vous lécher !

— Non, pas ce soir. Contente-toi de me caresser. J’ai surtout envie d’un petit massage.

Elle fit tomber sa robe, s’allongea sur le lit, ferma les yeux tandis que les mains de Mathilde se mettaient à l’œuvre, du cou jusqu’aux chevilles, lui palpant amoureusement tout le corps, le massant, le triturant avec beaucoup de savoir-faire. Ensuite elle se retourna sur le ventre, offrit son dos et ses fesses aux voluptueuses caresses de l’adolescente.

— Maintenant, mouille tes deux index, ma chérie. Enfonces-en un devant et l’autre derrière. Doucement.

Ravie, Mathilde s’empressa. Puis elle fit aller et venir lentement ses doigts tandis que Laure se tordait et haletait, une main enfoncée entre ses cuisses. Elle accéléra le mouvement de ses doigts puis s’immobilisa lorsque retentit le petit cri de jouissance de la jeune fille, ce sourd gémissement qu’elle connaissait déjà si bien et qu’elle adorait. Puis, très lentement, elle retira ses doigts et les porta à sa bouche en fermant les yeux.

Laure demeura quelques instants immobile. Assise à ses côtés, Mathilde suçait amoureusement ses doigts. Elle attendit que Laure se retourne pour s’enquérir, d’une petite voix soumise :

— C’était bien, maîtresse ?

Laure éclata de rire, se releva.

— Bien, si tu le prends comme ça, on va donc continuer ce petit jeu, qui n’est d’ailleurs pas pour me déplaire. Oui, je dois reconnaître que c’était très bon, esclave. Car tu es mon esclave, n’est-ce pas ? Et, désormais, tu vas devoir obéir à tous mes ordres, c’est bien compris ?

— J’obéirai à tous vos ordres, Laure !

— Parfait. Alors, ne t’attends pas à rester vierge bien longtemps, ma poulette. Je ne sais pas avec qui ou avec quoi ça se passera, mais on va sérieusement y penser, je te le promets. Et ce sera autre chose que mes doigts ! Et maintenant, couche-toi et fais de beaux rêves pendant que je vais boire de l’armagnac avec tes chers parents. Des rêves de bites qui s’enfoncent dans tes petits trous !

*
*    *

Ce serait très ennuyeux et sans grand intérêt de rapporter tout ce qui se dit dans le salon en cette soirée mémorable. Les deux époux Guerlonprez vidèrent une pleine bouteille d’armagnac en parlant abondamment avec leur jeune fille au pair. Quand ils montèrent se coucher en titubant, ils surent que les choses de l’amour étaient belles et voulues par le Seigneur et que même les enfants en devaient avoir très tôt leur part, en manière de louange à la Création.

Ils surent d’autres choses, dans le genre : que les Russes aimaient aussi leurs enfants et que les grévistes n’étaient pas forcément des terroristes. Et aussi qu’il y avait eu de grands assassins parmi les papes et que les curés chérissaient parfois fort tendrement leurs enfants de chœur.

Ils surent bien d’autres choses encore et leur esprit s’en éclaira. Ils montèrent se coucher avec l’aura de la révélation et l’on entendit grincer leur sommier jusqu’à une heure avancée de la nuit.

Laure était montée après eux et avait doucement entrebâillé la porte de la chambre de Jean-Charles pour le dernier baiser. Voyant qu’il dormait paisiblement, elle avait fait demi-tour et était entrée chez Thibault. Il lisait, couché sans pyjama, ce dont elle le félicita. Elle se débarrassa de sa robe, entrouvrit la couverture et s’allongea à ses côtés. Elle constata avec un vif plaisir qu’il se mettait aussitôt à bander.

— Ah, c’est bien, tu ne t’es pas branlé.

— Ben, si.

— Ouah, quelle santé, mon lapin !

Ils s’étreignirent, s’embrassèrent avec frénésie, rejetèrent les draps.

Elle s’étendit de tout son long et il se mit à la couvrir de caresses. Il prenait son temps, distillait longuement ses baisers sur chaque partie du corps de la jeune fille. Et elle fut fort satisfaite de cet élève aussi doué ; de ce garcon si neuf mais qui savait déjà, par quelque talent inné, par quelque don d’un dieu bienveillant, faire monter le plaisir de sa partenaire, faire attendre comme une récompense la suprême caresse de la langue entre les cuisses.

À son tour, elle entreprit de lui caresser tout le corps. Mais c’était plus fort qu’elle : elle était irrésistiblement attirée par le sexe tendu, dur et lisse, et beau d’impatience, sur lequel sa main et ses lèvres se posaient sans cesse. Elle ne se lassait pas de le regarder, d’y frotter sa joue, de l’embrasser, de le serrer entre ses lèvres, de l’enfoncer profondément dans sa bouche. Elle en était folle.

— Ah, Thibault, mon Thibault ! Si tu savais à quel point j’adore faire l’amour avec toi ! J’ai trouvé deux chéris, dans cette maison. Quel bonheur !

Étonné, Thibault se redressa.

— L’autre, c’est Jean-Charles ?

— Non, c’est Mathilde.

— Comment ? Tu fais ça aussi avec les filles !

— Comme si tu ne t’en étais pas aperçu ! Et d’abord, où est le problème ? Tu ne vas pas me dire que tu n’as jamais caressé de garçon ?

— Ah, non alors ! Et c’est pas demain la veille…

Elle le serra contre elle, gentiment. « Allons, on ne doit pas dire : fontaine, je ne boirai pas de ton eau. Dis-toi que rien n’est laid ni anormal dans les choses de l’amour. Tant qu’on ne force personne, c’est bien. »

Le jeune homme resta une longue minute sans parler, et Laure ne rompit pas ce silence. Puis il se remit à la caresser, avec une ferveur accrue.

— Lèche-moi le derrière, l’implora-t-elle, écarte bien mes fesses, enfonce ta langue. Et aussi par-devant, avec ton doigt. Viens, maintenant. C’est divin, mais je n’en peux plus d’attendre.

Il se coula sur elle. Elle l’arrêta.

— Attends, je vais te montrer une autre façon. Tu vas voir, c’est une position très agréable, surtout quand on est un peu fatigués. Je vais me mettre sur le côté et tu vas me prendre par derrière. J’adore cette position, où on est bien collés l’un contre l’autre. Comme ça tu pourras rester longtemps, bouger très doucement en me serrant fort dans tes bras et en me caressant la poitrine. Et tu pourras aussi changer et venir dans mon cul si tu en as envie. C’est super agréable, tu vas voir. Tu pourras même t’endormir en restant dans moi.

C’est dans cette posture qu’ils se réveillèrent beaucoup plus tard. Il faisait déjà jour et la porte de la chambre était ouverte. Sur le seuil, muette d’étonnement, désemparée, se tenait Anne-Bérangère Guerlonprez. Laure se redressa, lui sourit et lui lança :

— Bonjour, ma chérie. Ça va ?

Elle balbutia : « Oui, ça va. »

— Et si tu nous montais un petit café ?

La femme demeura immobile encore de longues secondes, toujours pétrifiée, puis ses traits s’apaisèrent, et un timide sourire vint éclairer son visage.

— Tu viens nous dire bonjour ? demanda Laure.

À ses côtés, Thibault avait ouvert les yeux. Le regard fixé sur sa mère, il ne disait rien, ne manifestait aucune appréhension. La femme s’approcha du lit, posa ses lèvres sur celles de Laure qui lui caressa les cheveux. Puis elle embrassa son fils sur la joue, en détournant les yeux, tandis que lui la regardait hardiment.

Elle se redressa, fit un pas en arrière et poussa un long soupir.

— Eh bien, dit-elle, je suppose qu’il va falloir s’habituer à tout ça. Elle contempla Laure en hochant la tête, murmura : « C’est peut-être bien l’ange de l’amour qui est venu chez nous. »

Elle eut subitement un sourire de petite fille joyeuse.

— Je vous amène votre café tout de suite, fit-elle d’une voix joviale en s’en allant.

CHAPITRE 9

Bérangère dit bonjour à son grand fils –
Crise et réconciliation

— Je suis sûre que tu n’as jamais remarqué à quel point il est beau ! fit Laure en caressant les épaules de Thibault.

Bérangère posa le plateau du café. Elle se redressa, demeura immobile.

— Approche donc, ma chérie. Il n’y a aucun mal pour une mère à savoir comment est fait son fils. Tu ne vas quand même pas me dire que tu ne l’as jamais regardé, que tu ne l’as jamais câliné quand il était petit.

Bérangère était toute rouge. Elle répondit à voix basse : « Oui, mais juste quand il était bébé. Après, je n’ai plus jamais voulu le voir tout nu. Tu ne te rends pas compte, Laure : dans ma famille c’était une chose très sale, dont on ne parlait d’ailleurs jamais. Tout ce que les hommes et les femmes ont au bas du ventre, c’était le péché, tu n’as pas idée. »

— On avait quand même le droit de faire des enfants, je présume ? sourit la jeune fille.

— Oui, mais tout juste. Et pas question de se caresser ou de penser au plaisir, tu peux me croire. Alors, forcément, tu vois, on prend l’habitude de détester ces choses-là et on va le dimanche matin à la messe en se disant qu’on est de bons chrétiens.

Muet, Thibault écoutait la confession de sa mère. Elle gardait les yeux baissés et offrait une image fort touchante. En vérité, c’était une femme encore fraîche et belle, quoique bien rondelette, et que les récents bouleversements de sa vie avaient comme étrangement rajeunie. Elle était debout près du lit où Laure la fit asseoir à ses côtés. La jeune fille lui entoura le cou de ses bras, attira sa tête, colla sa bouche contre la sienne.

— Laisse-toi faire, ma chérie, lui souffla-t-elle en l’embrassant. Tu as beaucoup de temps perdu à rattraper. Tu veux nous caresser ?

— Je n’ose pas. Mais je vais essayer quand même.

Elle glissa une main timide sous le drap mais Thibault, brusquement, rejeta toutes les couvertures. Les deux corps nus apparurent, laissant Bérangère interdite. Ce fut encore Thibault qui, avec beaucoup d’autorité, saisit la main de sa mère et la posa sur le bas-ventre de Laure. Mais celle-ci secoua la tête.

— Non, je n’en ai pas envie pour l’instant. Ce que je veux, Bérangère, c’est que tu caresses le sexe de ton fils et que tu le fasses durcir. D’ailleurs, tiens, regarde : il suffit d’en parler pour qu’il se mette à bander, ce petit lapinou. Une belle bandaison matinale, ma foi !

Thibault, en effet, avait fermé les yeux tandis que sa queue se raidissait au point de se relever. Il entendit la voix de Laure : « Allez, il t’attend. Passe de l’autre côté, ma belle. »

Alors tout s’enchaîna, irrémédiablement, irrésistiblement : la main de Laure saisit la bite dure, l’enserra avec une ferme douceur. Et de son autre main elle attira la tête de Bérangère, l’approcha du lit, pointa la queue du garçon et la colla à la bouche de sa mère, la forçant à écarter les lèvres, poussa encore sur la nuque de la femme, l’obligeant à avaler, centimètre par centimètre, le sexe tendu de son fils. Ensuite elle relâcha son étreinte, fit aller la tête en arrière, puis la poussa de nouveau, puis enfin, son œuvre achevée, elle lâcha la femme.

— Suce-le bien, lui dit-elle, et lèche-le aussi du haut jusqu’en bas. Pendant ce temps-là, je vais lui caresser le ventre et les couilles. Ils adorent tous ça. Et je gage qu’il ne va pas tarder à éjaculer. Tu te rends compte, Bérangère, de la magnifique preuve d’amour que tu lui donnes ?

Soumise, subjuguée, la femme ferma les yeux et inclina légèrement la tête en signe d’acquiescement. Elle continua de sucer son fils avec beaucoup de bonne volonté jusqu’à ce qu’il jouisse en gémissant. Puis elle le garda dans sa bouche tandis qu’il débandait lentement. Elle avait toujours les yeux fermés, et un filet de sperme coulait aux commissures de ses lèvres. Mais Thibault, ayant levé la tête, avait vu dans l’encadrement de la porte Jean-Charles et Mathilde, les yeux écarquillés dans la contemplation de ce spectacle. Il les désigna d’un geste du menton à Laure qui se retourna. Elle leur fit un signe et ils disparurent sans bruit.

Ensuite Laure se pencha sur Bérangère, fit sortir de sa bouche le sexe de Thibault, puis approcha ses lèvres de celles de la femme en lui disant : « Donne-m’en quelques gouttes, ma chérie. » Elle colla sa bouche à celle de Bérangère qui lui versa une gorgée du sperme de son fils.

Après quoi elles s’assirent toutes deux sur le bord du lit, tandis que Thibault se retournait de l’autre côté en soupirant de béatitude. Et bientôt elles entendirent son souffle régulier.

— C’était agréable ? demanda Laure à voix basse.

Bérangère baissa la tête, puis la releva et se tourna vers son amie, avec un regard à la fois de fierté et de confusion. Elle lui répondit d’une voix grave :

— C’était la première fois, tu sais, Laure. La première fois que je fais cette chose-là.

— Et tu es contente ?

— Contente, je ne sais pas. Mais troublée que ce soit avec mon fils, ça oui !

Après un temps elle ajouta, se forçant à sourire : « J’ai bien aimé l’odeur. Et le goût. C’est fort. »

Laure lui entoura les épaules, la serra contre elle.

— Si Thibault le veut bien, tu pourras recommencer et même faire davantage. Et pareil avec Patrice, pourquoi pas ?

— Non, avec lui je n’ai pas envie de le faire. Je l’ai fait avec Thibault parce que tu étais là et que je t’aime. Et aussi, ajouta-t-elle en rougissant, parce que c’est monstrueux de faire cette chose-là avec son fils. Mais ne me demande pas de le faire avec mon mari, ça me dégoûterait.

Elle ajouta, avec un grand sérieux :

— Avec Thibault, tu vois, ce qui m’affole, c’est que c’est un péché mortel ! Oh, je sais bien, ça te fait rire, ça ne veut rien dire pour toi, mais pour moi, tu ne te rends pas compte de ce que ça représente. J’ai l’impression d’être… d’être une damnée !

Laure partit d’un grand éclat de rire. Derrière elle, Thilbault se mit à grogner. Alors elle se leva et Bérangère lui enfila sa robe, tout en la caressant sur tout le corps. Après quoi les deux femmes descendirent.

Il était déjà neuf heures. Dans la cuisine, les deux petits trempaient leurs tartines au Nutella dans leurs bols de café au lait. Ils levèrent sur Laure et leur mère des visages aux yeux innocents et éclairés de sourires ingénus.

— Thibault dort toujours ? s’enquit naïvement Jean-Charles.

Ce fut Laure qui répondit :

— Votre grand frère est très fatigué. Il a besoin d’une bonne grasse matinée. C’est difficile, la terminale.

— Ce qui est est surtout difficile et fatigant, répliqua Mathilde en dévisageant Laure et sa mère, c’est de baiser toute la nuit, et avec deux femmes en plus.

Madame Guerlonprez explosa : « Comment oses-tu dire une chose pareille, Mathilde ! Tu n’as pas honte ! »

La fillette gratifia sa mère d’un sourire ironique mais ne répondit pas. Cette dernière se tourna vers Laure, la prenant à témoin de l’insolence de sa fille. « Non mais, tu as entendu ce qu’a osé dire cette demoiselle ! Et ça te fait rire, en plus ! »

— Calme-toi, Bérangère ! C’est bien que ça les amuse. Tu préfèrerais peut-être qu’ils se scandalisent et qu’ils te maudissent ? Sois plutôt heureuse de les voir aussi bien disposés pour les belles choses de l’amour.

— Mais ils sont beaucoup trop petits pour avoir des idées pareilles !

— Ça, c’est toi qui le crois. Tu devrais te rappeler un peu comment tu étais à leur âge, et les jolies pensées qui te trottaient dans la tête. Et n’oublie pas non plus Joséphine, ton amoureuse du collège…

— Ne dis pas ça devant eux, je t’en prie !

— Et pourquoi donc ? répliqua Laure en haussant le ton. Dis-donc, tu commences à m’embêter avec tes jérémiades, madame Guerlonprez ! Je pensais pourtant que tu avais pris le bon pli et que tu comprenais enfin la vie. Si tu veux que je m’en aille, tu le dis. Pas de problème.

Il y eut dans la cuisine un double cri d’effroi. « Oh non, hurla Jean-Charles, on ne veut pas que tu partes, Laure ! » Au même moment, Thibault s’encadrait à la porte, vêtu de son seul pantalon de pyjama.

— Eh bien, fit-il, qu’est-ce qui se passe ici ? Vous en faites, des cris !

— C’est Laure qui veut partir parce que maman l’embête ! cria Mathilde.

— Elle dit qu’on est trop petits et qu’on ne doit pas parler d’amour, ajouta Jean-Charles. Alors Laure veut s’en aller parce que maman ne comprend rien.

— C’est vrai, ça ? Alors, dans ce cas-là, je pars avec elle.

Et Thibault vint derrière Laure et posa les mains sur ses épaules. De chaque côté d’elle, Mathilde et Jean-Charles lui avaient saisi chacun une main et la tenaient serrée, regardant fixement leur mère qui avait baissé les yeux.

Après un long moment de silence, Anne-Bérangère leva la tête. Elle avait des larmes dans les yeux.

— Reste, Laure, je t’en prie. Reste ! Je ne pourrais plus me passer de toi, désormais, tu le sais bien !

Elle regarda tour à tour ses trois enfants :

— Et vous aussi, hein, vous ne pourriez plus vous passer de l’amour de votre jeune fille au pair, n’est-ce pas ?

Alors, Laure entoura de ses bras les cous des deux petits, tandis que derrière elle Thibault l’étreignait. Anne-Bérangère se leva et vint derrière le groupe, qu’elle essaya de ceinturer tout entier de ses bras. Mais elle les avait trop courts et dut se borner à les serrer tour à tour avec beaucoup de chaleur et en sanglotant gentiment.

CHAPITRE 10

Les bienfaits des fruits de mer –
Le grand soir pour Mathilde

— On ne devrait jamais plus se disputer comme on l’a fait ce matin, décréta Anne-Bérangère.

— La faute à qui ? lança Thibault. À cause de toi, Laure a failli s’en aller.

Sous les regards réprobateurs de ses enfants et de son mari, la femme baissa la tête, mais l’air faussement contrit. Ils la virent même esquisser un sourire.

— C’est ça, protesta Mathilde, fous-toi de nous, maintenant !

— Mais non, mes enfants, je ne me moque pas du tout. Mais tout cela est si peu grave. Et puis, après une dispute, on ne s’en aime ensuite que mieux, vous ne trouvez pas ?

Elle n’eut pas de réponse. Seul Patrice hocha la tête, d’un air pénétré, dans l’indifférence générale.

— Ce soir, poursuivit Bérangère d’un ton enjoué, c’est à Laure que nous devons le menu. Je lui ai donné carte blanche, et elle en a profité, la coquine.

Sur la table trônait en effet un imposant plateau de fruits de mer que Laure avait fait livrer par un traiteur de la ville. Il y avait aussi du champagne, des antipastis de charcuterie et de légumes marinés, des anchois et des calmars. La jeune fille au pair avait exigé la meilleure chère, assurant que les activités amoureuses devaient être soutenues par une nourriture abondante et appropriée.

— Mais vous n’allez quand même pas prétendre, chère amie, avait contesté Patrice dans un moment de grande audace, que des enfants de l’âge de Jean-Charles et de Mathilde doivent avoir une activité sexuelle ? Ce serait un peu prématuré, il me semble.

Or, il suffisait que Patrice émette une opinion quelconque pour que sa femme en prenne aussitôt le contrepied. Ce qu’elle fit :

— Et pourquoi non, je te le demande ? Un peu de plaisir n’a jamais fait de mal à personne, que je sache. On en a d’ailleurs parlé il y a quelques jours. Moi-même, à l’âge de Mathilde, au collège…

Gênée, elle se tut. Mathilde ne laissa pas passer l’occasion :

— Ah oui, au collège, maman, que faisais-tu ?

La femme hésita, rougit, puis se lança :

— On se caressait, voilà, si tu veux savoir ! C’était notre grand plaisir, de nous caresser et de nous embrasser. On faisait ça avec son amoureuse. Bien sûr, on devait se cacher.

— Et avec un garçon, maman, questionna doucement Thibault en lui posant la main sur l’épaule, c’était quand ? Tu avais quel âge la première fois ?

Bérangère ne répondit pas tout de suite. Elle remplit son verre à ras bord et le vida d’un coup. D’une voix désabusée, elle lâcha : « J’avais dix-huit ans, et mon premier garçon, c’était ton père. Tu parles d’un cadeau ! »

Tout le monde se mit à rire, y compris Patrice qui trouvait la plaisanterie fort drôle. Puis Laure réclama la parole :

— Ça tombe bien que Bérangère nous raconte ce soir ses frasques de collégienne, car je pense qu’il est temps qu’on s’occupe sérieusement de sa fille. Elle va sur ses quatorze ans et n’est plus une petite fille. Je propose donc qu’on procède dès ce soir à son dépucelage. Qu’en penses-tu, ma chérie ?

C’est à Mathilde que la question avait été posée ; Mathilde vers laquelle Laure et les quatre Guerlonprez étaient maintenant tournés. La jeune fille, droite sur sa chaise, affichait un visage serein et sans émotion apparente. Elle regarda Laure dans les yeux et répondit : « Je suis prête, Laure. »

*
*    *

Il est neuf heures et demie et Jean-Charles n’est pas monté se coucher. Laure s’y est opposée fermement, exigeant :

— Toute la famille doit participer à la cérémonie, surtout les hommes.

Bérangère s’était récriée, mais Laure avait tenu bon :

— Aujourd’hui, je veux d’abord apprendre à Mathilde à se servir de sa bouche. Et j’aimerais qu’elle commence par le plus petit modèle.

Sans attendre de commentaire, elle prend Jean-Charles sur ses genoux. Le garçon est ému, surtout lorsque Laure extirpe son sexe de son pantalon de pyjama, puis se tourne vers Mathilde :

— Mets-toi à genoux et prends-le dans tes mains. Voilà. Maintenant, tu vas bien le lécher sur toute la longueur avant de le mettre dans ta bouche et de commencer à le sucer comme je t’ai montré.

Dans la bouche de Mathilde, la petite queue disparaît tout entière. Mais vite, elle se met à durcir, et c’est un membre raide et déjà de belle taille qu’on voit sortir de la bouche de la fille, un membre qui se tend, semble se déplier, se gonfler.

« Mon Dieu, s’exclame Bérangère, comme il bande déjà bien, ce petit trésor ! » La femme fait des mines gourmandes, n’a plus aucune réticence ; elle se tourne même vers Thibault, enjôleuse : « Et toi, mon grand, permets-tu à ta maman chérie de t’en faire autant ?

— Non, Bérangère ! s’écrie Laure. C’est la soirée de Mathilde !

— Bien sûr, Laure. Mais mon intention était juste de faire bander Thibault afin qu’il remplisse bien la bouche de sa sœur. Il me semble que c’est un service à ma portée, tout de même ! C’est vrai, quoi, si je ne peux même pas me rendre utile…

— Occupe-toi plutôt de ton mari ! réplique Laure en s’esclaffant.

— Ah non, pas lui ! Et je ne veux pas qu’il touche à notre fille, d’abord.

— Parce que toi tu ne touches pas à ton fils ?

— Moi, j’ai le droit ; c’est même mon devoir, c’est toi qui me l’as dit.

Mathilde abandonne la bite de son petit frère qui fait entendre un cri de protestation. Elle relève la tête, furibonde :

— Arrêtez de me déconcentrer, toutes les deux. Et toi, maman, cesse de faire ta chef. Je sucerai tout le monde, ce soir. C’est ma professeur d’amour qui l’a décidé. Allez, papa, amène-toi un peu ici avec ta grosse queue.

Patrice s’approche. Il bande déjà, excité à l’idée d’entrer dans cette délicieuse bouche juvénile. Mais Mathilde, devant la grosseur du membre paternel, a un mouvement de recul. Elle se reprend cependant et, courageusement, ouvre grand la bouche, y fait pénétrer le gland et un tiers de l’imposant phallus. Elle en a les larmes aux yeux mais, stoïquement, elle s’efforce d’engloutir la plus grande longueur possible.

Penchée sur le ventre de Thibault, Bérangère ignore délibérément la scène. Entre ses lèvres le sexe de son fils aîné s’est tout de suite tendu, et elle le suce avec un visible plaisir, en ronronnant comme une chatte gourmande. Mais Laure est vigilante : elle saisit la tête de Bérangère et la repousse, amène à la place celle de Mathilde.

Au bout d’un instant, l’adolescente se relève et demande à Laure :

— J’ai une envie folle que Thibault la rentre dans ma chatte. Vous voulez bien, maîtresse ?

La jeune fille a un doux sourire d’acquiescement. Elle caresse tendrement les cheveux de celle qui n’est déjà plus une fillette.

— Eh bien, allons-y, puisque tu as décidé que ce serait ton frère le premier. Je propose que Patrice aille chercher sa caméra pour immortaliser l’événement. Voilà comment on va procéder : toi, ma poulette, tu vas t’allonger sur la table et Bérangère et moi nous allons te tenir les deux jambes, bien ouvertes, bien écartées. Tu y es, Patrice, tu filmes ?

L’homme, rouge et en sueur, était accouru, la caméra à la main.

Étendue sur la table du salon, Mathilde a fermé les yeux. Attentive, recueillie, elle ne dit rien, ne sourit pas. Les deux femmes lui ont relevé les jambes, dévoilant la fente humide que Laure ouvre de deux doigts. D’une paume légère, Bérangère caresse le ventre lisse, effleure la toison.

Entre les jambes grandes ouvertes de sa sœur, Thibault s’approche alors. Mais il est ému et sa belle érection de tout à l’heure a disparu. La solennité du moment, le ronronnement de la caméra, l’attente anxieuse de sa sœur le troublent. Les deux femmes s’en aperçoivent et ont un geste pour se précipiter à la rescousse. Leurs bouches se rejoignent sur le sexe de Thibault qui, léché par deux langues, rebande aussitôt. Et l’on voit alors Jean-Charles, désireux de participer à l’action, qui se saisit du membre dur et luisant de son frère aîné et le place avec beaucoup d’autorité à l’entrée du vagin de sa sœur que les mains de Laure et de Bérangère tiennent ouvert.

La jeune fille ne peut retenir un petit cri lorsque son frère s’enfonce dans son ventre ; mais ce n’est pas un cri d’angoisse ni de douleur, juste d’étonnement et déjà presque de plaisir.

Elle se met ensuite à pousser de petits gémissements lorsque Thibault entreprend de lentes et profondes allées et venues. Mais tout à coup, Bérangère s’écrie :

— Mon Dieu, il ne faut surtout pas qu’il jouisse dans sa sœur ! Anxieuse, elle se tourne vers Laure : « Mathilde est une jeune fille, maintenant, tu sais, et elle peut se retrouver enceinte comme toi et moi. Il ne faut pas que Thibault éjacule dans son vagin, surtout ; du moins tant qu’elle ne prend pas la pilule. » Et Bérangère ajoute, rougissant adorablement : « Je veux bien me dévouer pour qu’il le fasse dans ma bouche, si tu es d’accord. »

Laure réfléchit un instant, puis son visage s’éclaire. « Il existe plus d’une brèche au rempart », énonce-t-elle sentencieusement.

Tout se passe alors très vite : Laure saisit la bite de Thibault, la retire du vagin de Mathilde dont elle relève et plie les jambes jusqu’aux épaules. Puis elle guide la queue luisante et l’enfonce de nouveau, mais dans un autre trou, tapi plus bas, et que la position nouvelle a dévoilé. Cette fois, Mathilde pousse un cri de douleur. Triomphante, Laure proclame :

— Pierre Louÿs a dit : « Une jeune fille bien élevée doit toujours faire aux messieurs la politesse de ses deux petits trous. »

— Mais, s’étonne Bérangère, tu fais ça sans la moindre précaution ? J’ai entendu dire qu’il fallait préparer les lieux, bien lubrifier l’entrée…

— En général, oui, répond Laure d’un ton doctoral. Mais ici, ce n’est pas nécessaire. Ta fille mouille tellement que ça a coulé entre ses cuisses. Pas la peine donc d’en rajouter, ma chérie, conclut-elle avec un large sourire.

Bérangère hoche la tête. Elle a tout de l’élève appliquée, attentive aux leçons de son professeur. On la sent pleine de bonne volonté.

Entre les jambes de Mathilde, Thibault donne des coups de plus en plus puissants, s’enfonce de toute sa longueur dans le tendre derrière, faisant gémir la jeune fille. Laure saisit la main de Bérangère et la pose sur le clitoris de sa fille. « Branle-la, lui demande-t-elle. Fais-la jouir, cette petite fille si courageuse qui vient de perdre ses trois pucelages, elle le mérite bien. Et toi, Thibault, vas-y plus doucement. »

Bérangère s’exécute. Elle s’applique, soucieuse d’ignorer ce qui se déroule au même moment au niveau du visage de Mathilde. Car son mari, branlé par le petit Jean-Charles, toujours gentil et dévoué, vient d’éclabousser de son sperme le torse de sa fille et ce spectacle répugne souverainement à Anne-Bérangère.

*
*    *

Il est tard maintenant. Par la porte-fenêtre du salon s’étend un vaste ciel d’étoiles. Assise sur le divan entre Laure et Bérangère, Mathilde, rêveuse, sirote à petites gorgées un verre de champagne. Sur ses épaules, les bras des deux femmes sont croisés. De leurs mains tendues, elles se caressent la poitrine. Un peu plus loin, Thibault, affalé dans le fauteuil à son habitude, tient Jean-Charles sur ses genoux. Sa main bouge dans le pantalon de pyjama du petit garçon.

La scène n’a pas échappé à sa mère qui proteste :

— Tu n’es vraiment pas raisonnable, Thibault. Tu vas fatiguer ton petit frère et il a école demain !

Puis elle se tourne vers Mathilde, lui dépose un baiser sur le front, soupire : « Et cette pauvre chérie qui vient de se faire sodomiser. Quelle soirée, mon Dieu ! »

CHAPITRE 11

Vacances au Touquet – Laure donne son bain
à Jean-Charles – Patrice est puni

Il se passa beaucoup d’autres choses, en ce mois de mai qu’on dit joli. Il y eut les amours de plus en plus tumultueuses entre Laure et Bérangère, dont les gémissements aigus renseignèrent abondamment toute la maisonnée ; il y eut les deux tentatives de sodomisation de Jean-Charles par Thibault, dont la première n’aboutit pas pour cause de fou rire mais dont la deuxième fut couronnée de succès ; il y eut surtout les élections présidentielles du dix-neuf, qui mirent Laure de fort mauvaise humeur. Tout le monde se garda prudemment d’en commenter les résultats. Et les époux Guerlonprez, fut-ce par tact ou par crainte d’un éclat, ne manifestèrent aucun triomphalisme bruyant.

Car tous, à l’exception peut-être de Thibault, craignaient les accès de colère de celle qui était entrée un mois et demi plus tôt dans leur famille en qualité de jeune fille au pair et qui y faisait maintenant la loi.

Les repas, depuis le dimanche soir, étaient silencieux et moroses. On ne s’exprimait à table que pour lancer des réflexions et des informations anodines. On parlait travail, on parlait école, on disait que la nouvelle femme de ménage ne valait pas l’ancienne et que dans le jardin les fraises tardaient à mûrir à cause de toutes ces pluies. Et lorsque Laure ouvrait la bouche, c’était pour des paroles du même ordre domestique.

Puis, le mardi matin, Bérangère annonça une nouvelle qui ouvrit des sourires sur tous les visages.

À dire vrai, on se doutait de quelque chose depuis l’heure du réveil. Bérangère avait en effet un tel air de contentement, avec cette espèce de sourire finaud qu’elle prenait lorsqu’elle se préparait à annoncer une grande nouvelle, qu’on s’attendait véritablement à un événement d’importance. Elle servit le café à tous puis se lança, jetant de temps en temps de petits coups d’œil inquiets à Laure :

— Pour le prochain week-end, mes enfants, j’ai décidé qu’on irait au Touquet.

Ce fut un concert d’exclamations ravies. Laure releva la tête, attentive et sans sourire. Hésitante, Bérangère poursuivit :

— C’est le grand week-end de l’Ascension, vous savez…

— Oui, coupa Mathilde, la montée de Jésus au ciel, on sait ça, maman.

— Bon. Alors ça fait quatre jours de vacances, vous vous rendez compte ! Quatre journées que nous allons passer près de la mer dans un magnifique gîte que votre père vient de louer. Qu’en dis-tu, Laure ?

La gaîté de madame Guerlonprez n’était qu’une façade : elle était anxieuse de la réaction de Laure, craignant un refus. Mais, au soulagement général, la jeune fille prit un air aimable et répondit :

— C’est une magnifique idée, Bérangère. Ça nous détendra après les tristes événements qui viennent de se produire dans notre pays.

Tout le monde se mit à sourire, fermement décidé à complaire à la jeune fille. Un peu plus tard, Laure se leva.

— Bon, il ne faut pas que je tarde, j’ai cours ce matin. Je déposerai Jean-Charles à son école. Mais, d’abord, on va laver le petit monsieur. Allez, à la salle de bains !

— Enfin, Laure, y penses-tu ! protesta timidement Bérangère. Ce n’est plus un bébé. Il peut quand même se laver tout seul…

— Je veux que ce soit Laure qui me fasse prendre mon bain ! réclama le petit garçon en trépignant.

— C’est vrai, renchérit Thibault avec un ricanement machiavélique, c’est le rôle d’une jeune fille au pair, ça !

Laure le gratifia d’un large sourire, vint derrière lui et l’embrassa goulûment sur la bouche. Tout le monde souriait, ravi et soulagé de la bonne humeur retrouvée de Laure.

Jean-Charles s’était levé. Elle lui tapota les fesses en le poussant vers l’escalier.

En montant les marches, elle entendit, venant d’en bas, les éclats de conversations animées et joyeuses. Elle sourit, fière de sa puissance. Devant elle, Jean-Charles montait vivement les marches. Elle regardait le petit corps délié et s’attendrissait. Il n’était pas allé chez le coiffeur depuis son arrivée dans cette maison, fort de la protection de la jeune fille, et arborait maintenant une épaisse tignasse de blé mûr qui encadrait son fin visage et lui couvrait le front jusqu’aux yeux.

Dans la salle de bains, il se débarrassa en cinq secondes de son pyjama, tandis que Laure mettait le verrou et faisait couler l’eau. Elle le prit dans ses bras. « Tu veux bien me montrer tes seins ? », lui demanda-t-il. Elle se déshabilla et lui offrit sa poitrine où il enfouit son visage. Puis elle lui prit le menton et l’attira, joignit ses lèvres à celles du petit garçon.

Ce fut un baiser qui dura longtemps, un de ces baisers que tous deux affectionnaient, où les lèvres, les langues, les dents s’en donnaient à cœur joie ; un baiser où les bouches se soudaient, se buvaient sans fin, fondaient l’une dans l’autre.

Puis Jean-Charles entra dans l’eau et s’assit. Alors la jeune fille au pair se savonna les mains et entreprit de lui frotter le cou, les épaules, le torse. Ensuite elle lui saisit les pieds, l’un après l’autre, et ce fut le tour des jambes, des orteils jusqu’aux cuisses.

Il restait une partie à laver. Alors elle lui dit de se lever, et elle se savonna de nouveau. Et ils ne prononcèrent pas un seul mot l’un et l’autre tandis que les mains actives de Laure parcouraient le ventre, les fesses, l’entrejambe de Jean-Charles, puis s’emparaient de la jolie bite tandis qu’un doigt savonneux s’enfonçait dans son derrière.

Les yeux fermés, le garçon murmurait « Laure ! », répétait ce prénom tandis que la main de la jeune fille allait et venait le long de sa petite queue toute raide.

— Comme tu bandes bien, mon chou ! lui murmura-t-elle à l’oreille. Pour un garçon de ton âge, c’est vraiment surprenant. Mais je dois avouer que ça me ravit.

Puis la caresse s’arrêta. Jean-Charles sentit que Laure le rinçait. Il ouvrit les yeux. Il la vit baisser la tête, s’approcher et le prendre entre ses lèvres, l’enfoncer dans sa bouche où il éjacula presque aussitôt.

Elle le fit sortir de l’eau, cracha dans la baignoire.

— Regarde, mon ange, tout ce beau sperme que tu m’as donné. Je suis contente que tu aies si bien joui.

Quand, une heure plus tard, elle lui lâcha la main à la grille du collège, il lui dit qu’il aimerait la caresser tout le temps, et partout, et mieux, et qu’il voulait qu’elle lui apprenne, et qu’il aimerait bien aussi un jour venir dans son ventre. Elle sourit et le regarda fort tendrement, l’appela encore son petit ange. Puis elle se pencha et de ses lèvres lui effleura le front, le nez, la bouche. Et tandis que la fine silhouette à la chevelure flamboyante s’éloignait, Jean-Charles, rayonnant, éclatait de fierté devant le spectacle des visages médusés de ses camarades.

*
*    *

Au Touquet, chacun n’avait pas sa chambre. Les garçons devaient dormir ensemble, Laure avec Bérangère, Mathilde dans un débarras et Patrice sur le divan du salon.

Du moins est-ce ainsi qu’Anne-Bérangère Guerlonprez voyait les choses.

Il en fut tout autrement. Laure décréta que les places seraient absolument libres et qu’on dormirait où l’on voulait, et avec qui on le désirait. Bérangère s’inclina de bonne grâce.

Ils étaient arrivés en fin de matinée et avaient dîné de pizzas et d’une pleine bouteille de Chianti, pansue comme un vieux moine. Ils étaient tous très gais. Mathilde et Thibault racontèrent des histoires cochonnes où il était question de bonnes sœurs et de carottes, et Patrice, au grand amusement de tous, se laissa aller à pousser la chansonnette. Il renversa même son verre dans son allégresse. Puis les enfants partirent pour la plage.

Dès qu’ils se retrouvèrent tous les trois, les rires des époux Guerlonprez se figèrent d’un seul coup.

Devant eux, raide sur sa chaise, silencieuse, tournée vers la fenêtre, Laure avait son visage buté des mauvais jours. Ils se regardèrent presque en tremblant. Puis, d’une voix timide, Bérangère s’enquit :

— Que se passe-t-il, ma chérie ? Il y a quelque chose qui ne va pas ?

Patrice, effrayé, n’osait parler. Impitoyable, Laure fit durer le silence. Puis elle se retourna vers l’homme et la femme, les toisa et, d’un ton sévère :

— Patrice a renversé son verre, tout à l’heure. Je n’apprécie pas.

— Mais, ma chérie… s’étonna Bérangère.

— Silence, Bérangère ! Et, surtout, ne le défend pas. Toute faute mérite punition et je trouve que ton mari en prend bien à son aise depuis quelque temps.

— Si tu le dis, ma chérie…

Laure la regarda sévèrement. Elle poursuivit, détachant bien ses mots :

— Pour tout te dire, Bérangère, je trouve que tu l’as très mal dressé et que tu lui laisses par trop la bride sur le cou. Aussi je pense qu’il est grand temps de reprendre les choses en main. C’est pourquoi nous allons profiter que les enfants sont absents pour rendre la justice.

À ces mots, Anne-Bérangère se mit à sourire joyeusement. On vit même des étincelles de perversité s’allumer dans ses yeux. Laure se tourna vers Patrice et, d’un ton sans réplique :

— Monte dans la chambre et déshabille-toi. Allez, vite, et à poil ! Je crois que tu as besoin d’apprendre un peu la discipline, mon garçon.

Lorsque, trente secondes plus tard, après s’être bien embrassées, les deux femmes pénètrent dans la chambre, Patrice est debout au pied du lit, nu et tremblant. Laure lui ordonne de se retourner, de se pencher et de poser les mains sur le bois du lit. Puis elle demande à Bérangère de prendre une ceinture et de venir auprès d’elle.

— Tu vois, Bérangère, il ne faut plus que tu laisses passer la moindre faute, la moindre incartade de sa part. Et je crois que pour un verre renversé, dix coups de ceinture constituent une punition satisfaisante. Et je vais même te dire autre chose, ma chérie : tu n’as même pas besoin d’un motif pour battre ton mari, il suffit que tu en aies envie, c’est amplement suffisant. Et maintenant, passe-moi cette ceinture, que je commence.

Laure saisit fermement la ceinture par la boucle, la lève et l’abat d’un coup sec sur la croupe de Patrice qui ne peut s’empêcher de tressaillir sous la brûlure, à la grande joie des deux femmes.

La ceinture passe ensuite dans les mains de Bérangère, qui en cingle à toute force le corps de son mari, lui arrachant un cri de douleur. Une trace rouge apparaît, zébrant les deux fesses. Puis un nouveau coup s’abat, mais cette fois sur le bas du dos. Instinctivement, Patrice se redresse.

— Ne quitte pas la position, lui ordonne Bérangère. Si tu bouges de nouveau, je t’en compte cinq de plus.

Dompté, Patrice ne bouge plus durant le reste de sa punition. Quand sa femme et Laure en ont fini et l’autorisent à se relever, elles constatent avec stupeur qu’il est en pleine érection.

— Mais ce petit vicieux est tout excité ! s’exclame Laure.

— J’espère qu’il n’a pas la prétention…

— Ne t’en fais pas. Il est hors de question de lui faire cet honneur. Il va se branler, ici, tout de suite, devant nous. Allez !

L’ordre de Laure est sans réplique. Déjà, la ceinture s’est levée, menaçante. Patrice, cramoisi, est forcé de s’exécuter. Il entame un mouvement de va-et-vient, d’abord lent, puis qui s’accélère à mesure que monte son plaisir. Devant lui, rouge d’excitation, sa femme contemple le spectacle de la soumission de son mari. Elle se recule lorsqu’il jouit, de longs jets qui viennent s’écraser sur le plancher de la chambre.

— Quel cochon ! s’exclame-t-elle. Tu vas me nettoyer ça tout de suite.

Elle saisit Laure par la taille, se dresse sur la pointe des pieds et colle sa bouche sur la sienne tandis que de l’autre main elle lui palpe amoureusement la poitrine. Laure lui rend ses baisers, la caresse à son tour, lui glisse à l’oreille : « Tu sais que tu es de plus en plus adorable, toi ? »

Elles ouvrent la porte de la chambre, se retournent. La dernière vision qu’elles en ont est le spectacle de Patrice à genoux, son slip à la main, en train d’essuyer les traces de son sperme sur le plancher.

— Et nettoie ça parfaitement ou gare à toi, insiste Bérangère. Moi, je vais avec ma chérie dans sa chambre pour lui donner du plaisir.

CHAPITRE 12

Anniversaire de Thibault

— J’ai trois valets ! s’exclame triomphalement Jean-Charles.

— Moi toujours rien, peste Mathilde, ça commence à me faire chier, ce jeu !

— Moi une petite paire de sept, constate Patrice d’un ton résigné.

— Mais moi j’ai une couleur en carreau, annonce fièrement Bérangère, et je ramasse la mise, mes cocos !

— Et Mathilde a encore perdu tous ses jetons ! ricane Jean-Charles. Allez, Mathilde, montre ton gros cul !

— C’est bien fait pour elle ! lance Bérangère. Ça lui apprendra à être aussi vulgaire.

La jeune fille hausse dédaigneusement les épaules. Elle se lève et retire sa culotte en s’appliquant à ne manifester aucune émotion. Elle a déjà dû, au fil de la partie, enlever les trois autres vêtements autorisés. Thibault lui donne cent nouveaux jetons mais, désormais, elle va devoir jouer toute nue.

Autour de la table, Laure, qui joue avec beaucoup d’application, est la seule à n’avoir retiré qu’un seul habit : ses bas. Elle a encore sa jupe, son slip et son soutien-gorge. Les autres sont diversement déshabillés : Bérangère est en petite culotte, Patrice en slip et pantalon, Thibault en chaussettes et en chemise.

Au mépris des règles élémentaires de progression, ce dernier a retiré son pantalon en premier, puis son slip, vêtement qui est ordinairement le dernier dont on doit se dépouiller. Se levant sans cesse, allant et venant du salon à la cuisine, un verre ou une bouteille à la main, une cigarette à la bouche, flattant un sein ou embrassant une bouche au passage, il prend visiblement plaisir à s’exhiber.

Mais comme c’est lui le patron, on ne peut rien dire.

*
*    *

En ce week-end de l’Ascension, il se trouva deux événements considérables à fêter dans la famille Guerlonprez. Ce furent, le samedi, l’anniversaire de Thibault, et, le dimanche, la fête d’Anne-Bérangère.

Comme il fallait repartir le dimanche en début d’après-midi, on décida de reporter la fête de Bérangère au samedi suivant, et de se consacrer entièrement à Thibault. Parce que, après tout, dix-huit ans, ça n’était pas rien !

Il eut ses cadeaux à midi, entre les huîtres et le champagne dont on ouvrit pas moins de trois bouteilles, puis fut le roi durant toute l’après-midi.

Laure avait en effet décidé qu’il aurait tous les droits jusqu’à minuit, qu’il pourrait tout faire, tout exiger. Il ne s’en priva pas et imposa pour commencer un strip-poker à toute la famille.

*
*    *

Ils jouent depuis deux heures lorsque Bérangère et Jean-Charles, à leur tour, se retrouvent nus, rejoignant Mathilde. La grande gagnante est Laure, qui a toujours sa jupe et ses sous-vêtements. Alors Thibault jette les cartes et décrète la fin de la partie.

— Allez, commande-t-il, on va tous se mettre à poil, maintenant, et vous allez me présenter vos hommages.

— Comment ça, nos hommages ? s’enquiert Jean-Charles.

— Comme je le déciderai, mon petit bonhomme. Aujourd’hui, vous devez tous m’obéir. Et j’exige que vous me fassiez tous une petite gâterie. Chacun son tour. Mais d’abord, Laure va nous faire un strip-tease. Allez, monte sur la table du salon, ma chérie, et déshabille-toi.

Arborant un air soumis, Laure se hisse sur la table basse, lève les bras, saisit le haut de sa robe. Avec une savante lenteur, elle la remonte, la fait glisser, se dépouille du léger vêtement, apparaît en slip et soutien-gorge de dentelle verte. Puis elle entame un léger mouvement de rotation des hanches tandis que ses mains dégrafent le soutien-gorge, le font tournoyer avant de le lancer à Thibault. Autour d’elle, les cinq Guerlonprez ne perdent rien du spectacle que leur offre la jeune fille.

Elle s’est mise à se caresser tout le corps, ses mains aux doigts écartés parcourant sa peau laiteuse constellée de taches de rousseurs. Elle ne semble pas pressée de retirer son slip qu’elle se borne à écarter, à entrouvrir. Enfin elle se décide et, à petites secousses, elle le fait lentement descendre le long de ses fines jambes, dévoilant ses émouvantes hanches garçonnières, et tous les merveilleux trésors de son corps. Magnifiquement nue, elle demeure immobile, regardant son public en souriant modestement.

Autour d’elle, trois verges se sont dressées.

Alors Thibault s’assied sur le bord du fauteuil, les genoux écartés, et se laisse tomber en arrière, dans sa position préférée. Il est ainsi presque allongé. Il ferme les yeux et ordonne :

— Voici ce que je veux pour mon anniversaire, mon bon plaisir et mon plus beau cadeau : je veux que vous veniez tous me rendre hommage. Tous les cinq, chacun votre tour. Et moi, je n’ouvre pas les yeux et je dois essayer de deviner à chaque fois à qui est la bouche.

Il y a un silence, puis Bérangère qui vient enfin de comprendre s’exclame, d’une voix à la fois incrédule et scandalisée :

— Tu es fou ! Quand même pas ton petit frère ! Et pas ton père non plus, j’espère ! Tu as trop bu de champagne, tu es saoul !

— Silence, femme ! J’exige que tout le monde me le fasse, chacun son tour. Vous avez tous juré de m’obéir, rappelez-vous.

Laure s’approche de Bérangère, lui passe un bras autour du cou, prend un air faussement navré, hausse les épaules avec résignation : « On n’a pas le choix, ma chérie : c’est lui qui commande, aujourd’hui ! »

Elle passe la première pour montrer l’exemple. « Hum… c’est super bon ! apprécie tout de suite Thibault. Il n’y a pas de doute : c’est la bouche de Laure. » Heureuse, la jeune fille l’embrasse sur le front en lui disant bravo. Puis ce sont des lèvres moelleuses, mais fermement serrées autour de sa bite, et il se fend d’un large sourire, et il dit : « Maman chérie, salope chérie, tout à l’heure je vais t’enculer ! » La femme, outrée, pousse un cri aigu, tandis que Laure dit en riant : « Tu t’es trompé, mon chou, tu as trop picolé ; allez, on continue. » C’est ensuite une bouche sèche qui le prend du bout des lèvres. « Je dirais bien que c’est Patrice Guerlonprez, là. Quelle horreur ! », décide Thibault. Laure lui dit qu’il a bon cette fois, et tout le monde se met à rire. Le jeu commence à beaucoup amuser. « Au tour d’une autre bouche, maintenant », s’exclame Bérangère en battant des mains. « Oui, mais c’était qui, tout à l’heure ? » demande Thibault. « On ne te le dira pas, répond Laure. Mais il ou elle va recommencer. »

Et de nouveau c’est la bouche aux lèvres moelleuses, appliquées, voluptueuses, qui le font trembler de tout son corps. Thibault reconnaît alors qu’il s’était trompé, et affirme que c’est toujours Laure mais qui a changé de façon, qui va moins vite exprès. Laure lui dit qu’il a encore faux et tout le monde s’esclaffe. Ce sont ensuite des lèvres malhabiles et il reconnaît tout de suite sa sœur. La fillette proteste, admet qu’elle s’y est mal prise, mais en accuse le vin et le champagne.

Puis, une nouvelle fois, le sexe de Thibault est happé par la bouche moelleuse, pulpeuse, qui vient l’enrober avec une infinie douceur. Alors il ouvre les yeux et voit avec stupeur Jean-Charles qui, penché entre ses jambes, les yeux fermés, le suce avec délectation, amoureusement. Il écarte les bras et attire son petit frère tout contre sa poitrine, lui caresse le dos et les fesses.

Dans le silence qui suit, Laure s’approche et enjambe Thibault, le dos tourné vers lui. Puis elle s’abaisse et l’enfonce en elle, se soulève et retombe, s’empalant sur la verge tendue. Mais Thibault l’immobilise.

— Arrête, Laure, je veux enculer maman.

Anne-Bérangère n’a pas une parole de protestation. Elle prend son air de martyre, résigné et douloureux. Mais on la sent secrètement heureuse d’être réduite à obéir. C’est Blandine jetée au taureau, Agnès livrée aux outrages des soldats romains. Laure la soutient, l’exhorte au sacrifice, l’aide à s’agenouiller sur le divan, la croupe tendue, la tête posée sur ses avant-bras. Thibault vient ensuite derrière elle, lui saisit les hanches, y enfonce ses doigts, pointe sa queue dure à l’entrée de l’œillet plissé qui semble frémir à la fois d’impatience et d’appréhension. Mais Laure lui dit d’attendre, se rend dans la cuisine et en rapporte le beurre, en enduit le sexe de Thibault et l’anus de Bérangère, en fait pénétrer. Autour d’eux, Patrice et les enfants, muets et attentifs, sont au spectacle.

Alors Thibault, d’une poussée inexorable, s’enfonce dans le beau cul de sa mère, qui ne peut réprimer un tremblement de tout le corps. Ses doigts crispés dans la croupe large, il se met à aller et venir, tandis que Jean-Charles, derrière lui, le ceinture, se colle à lui, semblant vouloir participer à l’action, prendre sa part du sublime et monstrueux accouplement.

Tout à coup, une voix retentit :

— Allez, encule-la à fond, cette femelle lubrique !

C’est Patrice qui s’est lâché ! Tout le monde sursaute, au comble de l’étonnement. Comme stimulé, Thibault donne des coups de plus en plus puissants, s’enfonçant jusqu’à la garde dans le somptueux fessier de sa mère. La femme pousse des gémissements, dont on ne sait s’ils sont de douleur ou de plaisir. On l’entend murmurer, entre deux râles : « Ça va se payer, tout ça ! »

Après son exploit, Patrice s’est agenouillé derrière Laure, penchée sur le visage de Bérangère. Il lui a écarté les fesses et lui lèche avec ardeur le joli trou de son cul. Mais lorsqu’il en approche sa queue raide, elle le repousse sans ménagement et c’est Mathilde, bonne fille, qui se penche et enfourne dans sa bouche le membre paternel.

Sa mignonne bite serrée entre les cuisses de son grand frère, Jean-Charles est le premier à éjaculer, au grand amusement de Laure qui applaudit lorsque le sperme du petit garçon s’en vient éclabousser les cuisses de Bérangère. Puis ce sont, presque simultanément, deux grognements sourds qui retentissent dans le salon : Patrice vient de jouir dans la bouche de sa fille et Thibault dans le cul de sa mère.

ÉPILOGUE

La nuit est tombée. Le long de la grève, Laure et Bérangère se promènent en se tenant par le bras, frileusement serrées, emmitouflées dans de longs châles. Il souffle un petit vent frais et elles ne parlent pas.

Au bout d’un moment, Bérangère se tourne vers sa compagne et lui murmure :

— Tu es bien, mon amour ?

La jeune fille sourit et ne répond pas. Elle se borne à entrouvrir ses lèvres sur lesquelles, telle une chatte assoiffée, se jette goulûment Bérangère.

Collées l’une contre l’autre, les deux femmes s’embrassent sans retenue durant de longues secondes, mêlant leurs langues et leur salive, sous les regards outrés de couples et de familles qui les croisent. Mais, alors que les dignes parents font des grimaces de dégoût, les enfants, eux, sourient largement.

Ensuite elles se dirigent vers les dunes, désertes et tranquilles à cette heure.

— Les enfants doivent s’y trouver, dit Laure. J’espère qu’ils n’auront pas fait la folie de se baigner.

— Ils sont partis en maillots de bain, mais avec un pull ou un bon sweat, précise Bérangère. Ça me rassure. Et puis, j’ai dans l’idée qu’il y a maintenant des activités qui les amusent bien plus que de se baigner, n’est-ce pas, ma chérie ?

— Et Patrice ?

— Il fait la vaisselle. Il est tout nu avec juste le petit tablier que tu lui as offert. C’est charmant. Je lui ai donné une fessée.

Elles se sont avancées sur le sable, lorsqu’elles aperçoivent un petit groupe, tapi entre deux dunes, et qui se livre à d’étranges occupations. « Ce sont eux, souffle Laure, on va les surprendre. » Elles s’approchent silencieusement, arrivent devant les trois enfants qui se tortillent sur le sable comme un nœud de serpents.

— Eh bien, tu vois, constate Bérangère, tu avais bien tort de t’inquiéter : ils ont gardé leurs pulls !

Thibault est allongé sur le dos, chevauché par Mathilde penchée en avant, la tête enfouie dans le creux de son épaule. Empalée sur le sexe de son frère, elle soulève et fait retomber son bassin. À genoux entre leurs jambes écartées se tient Jean-Charles, collé aux fesses de sa sœur. Il est le premier à voir surgir les deux femmes.

— Je n’y arrive pas, se plaint-il.

Laure s’approche. « C’est trop mou, mon pauvre lapin. Tu as déjà joui deux fois aujourd’hui. Tu vas t’épuiser. »

— Il ne faut pas trop en demander au Bon Dieu, énonce sentencieusement Bérangère.

À ces mots, tout le monde s’immobilise et la regarde, ne sachant si elle plaisante ou non. Toute fière de sa sortie, la femme ne peut s’empêcher de laisser fuser un petit rire. Mais Laure la bouscule :

— Ils vont finir par prendre froid. On va les aider. Toi, tu vas t’occuper de bien faire bander Jean-Charles pendant que je prépare le petit trou de Mathilde.

Aussitôt dit, aussitôt fait : les bouches de Laure et de Bérangère entrent en action, et bientôt, joignant leurs efforts, les deux femmes réussissent à introduire la petite queue de Jean-Charles luisante de la salive de sa mère dans l’anus bien lubrifié de sa sœur.

— Ah, je suis baisée et enculée ! gémit Mathilde avec un air de tragédienne accablée de souffrance.

— Allez, dépêchez-vous ! les exhorte Bérangère. Ou on va finir par se faire remarquer. Rentre bien dedans, Thibault, bien à fond. Et toi, Mathilde, bouge moins que ça, ou tu vas faire sortir ton petit frère.

— Elle ne va pas se taire cinq minutes ! grogne Mathilde.

Debout autour des trois enfants, les deux femmes demeurent alors immobiles et silencieuses, contemplant avec émotion cet étrange animal à trois têtes qui s’agite sur le sable.

Croyant à un accident, une promeneuse s’est approchée. Bérangère lui lance : « Ce n’est rien, ce sont les enfants qui s’amusent. » La femme, horrifiée, lève les bras au ciel et s’enfuit.

Pendant ce temps, serrée entre les deux garçons, la jeune fille s’est mise à haleter. Puis elle pousse de petits cris qui s’amplifient, et le plaisir arrive, déferle comme une vague, la soulève, la fait jouir, au magnifique unisson de ses deux frères qui déchargent en elle au même moment, dans un triple gémissement.

Comme le calme qui succède à la tempête, ils s’affaissent l’un sur l’autre, épuisés et repus, leurs corps luisant de sperme et de sueur. Laure, émue, s’est accroupie et caresse amoureusement ces six jambes enlacées. Mais leur mère prend un ton de commandement :

— Il faut rentrer, à présent, ou vous allez prendre froid. Allez, soyez raisonnables, sortez de votre sœur et rhabillez-vous.

Puis Anne-Bérangère Guerlonprez se penche, saisit doucement par les épaules sa jeune fille au pair et la fait relever. Elle lui entoure la taille et se serre contre elle en frémissant. Elle soupire :

— Eh bien ! On peut dire que tu es tombée dans une drôle de famille, ma pauvre Laure !

DU MÊME AUTEUR

AUX ÉDITIONS LA MUSARDINE :

Anthologie de la sodomie, 2009

Le Club de la Sublime Bougie, 2011

CHEZ D’AUTRES ÉDITEURS :

Le Gambit Evans dans tous ses états, Collection de l’Amateur, 1994

Voyage sous un ciel gris, La Galéode, 2000

Mémoire concernant le très curieux phénomène de disparition du bigorneau en Baie de Somme en 1924, L’Âne qui butine, 2007

Le Secret de la Vieille Bourse, La Galéode, 2000

La Boîte aux aiguilles, et autres contes des échecs, La Galéode, 2012

La Petite Lectrice, chez l’auteur, 2012

Cet ouvrage a été numérisé
le 26 juillet 2013 par Zebook.

Pour l’édition originale :

© Éditions La Musardine, 2013

ISBN de l’édition originale : 978-2-84271-853-4

Pour la présente édition numérique :

© Éditions La Musardine, 2013.

ISBN de l’édition numérique : 978-2-36490-414-9

En couverture :

© Louis Debenham / Photographer’s Choice / Getty Images 2013

La Musardine

122, rue du Chemin-Vert — 75011 Paris

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).

Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

DANS LA MÊME COLLECTION

N° 1 – Anonyme, Ma vie secrète T.1, Premières armes de Walter

N° 2 – Friedrich-Karl Forberg, Manuel d’érotologie classique précédé de La Porte de l’âne

N° 3 – Françoise Rey, Des camions de tendresse

N° 4 – Pierre Louÿs, Histoire du roi Gonzalve et des douze princesses / Pybrac / La Femme

N° 5 – Anonyme, Confession sexuelle d’un anonyme russe

N° 6 – E.T.A. Hoffmann, Soeur Monika

N° 7 – Gérard Zwang, Le Sexe de la femme

N° 8 – D.A.F. de Sade, La Philosophie dans le boudoir

N° 9 – Pigault-Lebrun, L’Enfant du bordel

N°10 – Henry Miller, Opus pistorum

N°11 – Joë Bousquet, Le Cahier noir

N°12 – Anonyme, Ma vie secrète T.2, Servantes et filles de ferme

N°13 – Janine Aeply, Éros zéro

N°14 – Baffo, OEuvres érotiques

N°15 – Spaddy, Colette ou les amusements de bon ton

N°16 – Mario Mercier, Le Journal de Jeanne

N°17 – José Pierre, Qu’est-ce que Thérèse ? C’est les marronniers en fleurs

N°21 – Alfred de Musset, Gamiani ou Deux nuits d’excès

N°22 – Restif de la Bretonne, L’Anti-Justine

N°23 – Pierre du Bourdel (Pierre Mac Orlan), Mademoiselle de Mustelle et ses amies

N°24 – Connie O’Hara, Clayton’s College

N°25 – Adolphe Belot, Les Stations de l’Amour

N°26 – Michel Bernard, La Négresse muette

N°27 – Anonyme, Les Tableaux vivants

N°28 – Emmanuelle Arsan, Emmanuelle Livre I : La Leçon d’homme

N°29 – Emmanuelle Arsan, Emmanuelle Livre II : L’Antivierge

N°30 – Spaddy, Dévergondages

N°31 – Une célébrité masquée, Le Roman de Violette

N°32 – Maurice Heine, Recueil de Confessions et Observations psycho-sexuelles

N°33 – Effe Géache, Une nuit d’orgies à Saint-Pierre Martinique

N°34 – Marie L., Confessée

N°35 – Capitaine Charles Devereux, Vénus Indienne

N°36 – Anonyme, L’École des filles

N°37 – Anonyme, Mémoires d’une chanteuse allemande

N°38 – Poésie érotique, Quinze chefs-d’œuvre du XVII e au XX e siècle

N°39 – Annick Foucault, Françoise Maîtresse

N°40 – Louise Dormienne, Les Caprices du sexe

N°41 – Paul Verguin, Presque un an

N°42 – Jean Bruyère, Roger, ou les à-côtés de l’ombrelle

N°43 – Pierre du Bourdel, Aventures amoureuses de Mlle de Sommerange

N°44 – Anonyme, Mémoires de Miss Coote

N°45 – Anonyme, Mademoiselle M…

N°46 – Collectif, Théâtre érotique, Volume 1

N°47 – Anonyme, Ma vie secrète, T. 3, Prostituées, dames du monde et demi-mondaines (première partie)

N°48 – Anaïs Nin, Alice et autres nouvelles

N°49 – Mathias et Jean-Jacques Pauvert, Anthologie du coït

N°50 – E.D., Odor di femina, amours naturalistes

N°51 – Jean de La Fontaine, Contes interdits

N°52 – Éric Jourdan, Les Mauvais Anges

N°53 – Anonyme, Ma vie secrète, T.3, Prostituées, dames du monde et demi-mondaines (deuxième partie)

N°54 – Nelly et Jean, Nous deux, simples papiers du tiroir secret

N°55 – François-Paul Alibert, Le Supplice d’une queue

N°56 – Capitaine Edward Sellon, Les Hauts et les bas de la vie

N°57 – Anonyme, Selma (suite de Mademoiselle M...)

N°58 – Jacques Antel, Le Tout de mon cru

N°59 – Paul Verguin, Aubaine

N°60 – Marie L., Noli me tangere

N°61 – Alexandre Dupouy, Anthologie de la fessée et de la flagellation

N°62 – L’Érotin, La Femme aux chiens

N°63 – Baffo, OEuvres érotiques T.2

N°64 – Esparbec, La Pharmacienne

N°65 – J. H., La Vie d’une sainte

N°66 – Bernard Montorgueil, Dressage

N°67 – Une femme du monde, Les Jeux du plaisir et de la volupté

N°68 – Peter Sotos, Index

N°69 – Claude Sadut, Les Jeux de l’orgueil

N°70 – Spaddy, Moi, Poupée

N°71 – Gala Fur, Les Soirées de Gala

N°72 – André Ibels, La Bourgeoise pervertie

N°73 – Collectif, Joyeusetés galantes, l’érotisme second Empire

N°74 – Nathalie Ours, Pot-pourri

N°75 – Madame de Morency, Journal d’une enfant vicieuse

N°76 – Maurice Raphaël, Ainsi soit-il suivi de Claquemur

N°77 – Pierre Louÿs, Manuel de Gomorrhe suivi de L’Île aux dames

N°78 – Françoise Rey et Remo Forlani, En toutes lettres

N°79 – Esparbec, La Foire aux cochons

N°80 – M.A., Histoire de Boris. Biographie d’un baiseur contemporain

N°81 – Ovidie, Porno Manifesto

N°82 – Sensitive, Les Parfums de Sensitive

N°83 – Mirabeau, Ma conversion ou Le Libertin de qualité

N°84 – Roger Des Roches, La Jeune Femme et la Pornographie

N°85 – François-Paul Alibert, Le Fils de Loth

N°86 – Ange Bastiani, L’Amour au pluriel

N°87 – Sadie Blackeyes, Petite dactylo et autres textes de flagellation

N°88 – Échaillon, Léa et les Ogres

N°89 – Leopold von Sacher-Masoch, Les Batteuses d’hommes

N°90 – Esparbec, Les Mains baladeuses

N°91 – Jacques Serguine, Cruelle Zélande

N°92 – Nadine Monfils, Contes pour petites filles perverses

N°93 – Gala Fur, Séances

N°94 – Alix Renaud, À corps joie

N°95 – Anonyme, Confessions d’une perverse ou Manuel complet de la luxure

N°96 – Elizabeth Herrgott, Mes hiérodules

N°97 – Le Journal d’Elsa Linux

N°98 – Chansons paillardes

N°99 – Éric Jourdan, Saccage

N°100 – Esparbec, Amour et Popotin

N°101 – Bernard Joubert, Histoires de censure - Anthologie érotique

N°102 – Alain Paucard, Éloge du cul (et autres textes)

N°103 – Nathalie Ours, La Ceinture

N°104 – Miss Clary F., Petites alliées

N°105 – Étienne Liebig, Comment draguer la catholique sur les chemins de Compostelle

N°106 – Toni Bentley, Ma reddition

N°107 – Anonyme, Ma vie secrète tome I (Volumes I et II)

N°108 – Elsa Linux à Saint-Tropez

N°109 – Esparbec, Le Goût du péché

N°110 – Cathy de Vasseley, Petites Douceurs

N°111 – Anonyme, Ma vie secrète, T.1 (Volumes III et IV)

N°112 – Jeanne d’Asturie, La Couleur des draps et Nicole Autrain, Carnet d’une invertie

N°113 – Anonyma, Mémoires d’un cul

N°114 – Anonyme, Ma vie secrète, T.3 (Volumes V et VI)

N°115 – Monique Ayoun, Histoire de mes seins

N°116 – Léo Barthe, Zénobie la mystérieuse

N°117 – Esparbec, Monsieur est servi

N°118 – Antoine Mantegna, 7

N°119 – Anonyme, Instruction libertine

N°120 – Félina, Souvenirs érotiques d’une femme vénale

N°121 – Anonyme, Ma vie secrète, T.4 (Volumes VII et VIII)

N°122 – Pierre Dumarchey (Pierre Mac Orlan), La Comtesse au fouet

N°123 – Éric Jourdan, L’Amour brut

N°124 – Lola Beccaria, Toute nue

N°125 – Oscar Wilde, Teleny

N°126 – Esparbec, La Jument

N°127 – Elsa Linux à l’Élysée

N°128 – Jacques Serguine, L’ Été des jeunes filles

N°129 – Gian Amoroma, Contes rendus érotiques par la grâce de mes amantes

N°130 – Anonyme, Ma vie secrète, T.5 (Volumes IX, X et XI)

N°131 – Ariel Volke, Le Nid du loriot

N°132 – Claude H., À la claire fontaine

N°133 – Coton, Fuck and Forget, Journal de Pattaya

N°134 – Érik Rémès, Je bande donc je suis

N°135 – Antoine Misseau, Tokyo Rhapsodie

N°136 – Esparbec, Le Bâton et la Carotte

N°137 – Éric Jourdan, Le Garçon de joie

N°138 – Nadine Monfils, Le Bal du diable

N°139 – Anonyme, Hilda

N°140 – Fellacia Dessert, La première gorgée de sperme et autres textes

N°141 – Eve Arkadine, La Fiancée des bouchers

N°142 – Étienne Liebig, La Vie sexuelle de Blanche-Neige

N°143 – Éric Mouzat, La Connexionneuse

N°144 – Marylin Jaye Lewis, Sex in America

N°145 – Sophie Fabre, Libertine

N°146 – Jacques Laurin, Grammaire érotique

N°147 – Éric Jourdan, Le Jeune Soldat

N°148 – Comte d’Irancy, La Nonne

N°149 – Lucie Wu, Histoire de Qu

N°150 – Collectif, In/Soumises

N°151 – Alain Georges Leduc, Vanina Hesse

N°152 – Philippe Bertrand, 18 Meurtres pornos dans un supermarché suivi de La Baronne n’aime pas que ça refroidisse

N°153 – Étienne Liebig, Le Parfum de la chatte en noir

N°154 – Maxim Jakubowski, Confessions d'un pornographe romantique

N°155 – Esparbec, Frotti-frotta

N°156 – Sacher-Masoch, La Vénus à la fourrure

N°157 – Gaëtane, Histoire d'I

N°158 – Alain Bonnand, Il faut jouir, Edith

N°159 – Stéphane Rose, Pourvu qu’elle soit rousse

N°160 – Gilles de Saint-Avit, Bréviaire SM

N°161 – Éric Jourdan, Aux Gémonies

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com